Moiteurs
charnelles

par Vesper Galore

Le vieux mari de la jeune Aline est un pervers, mais elle l’ignorait. Naïve, elle l’a suivi en Afrique Noire, où il est coopérant. À tout propos son vieux mari la déshabille, la tripote, devant son boy, un Africain qui entre à sa guise dans leur appartement, même quand le mari n’est pas là. Il fait de plus en plus chaud. Aline est presque toujours à demi nue. Au début, ses exhibitions sont involontaires ; mais elles vont peu à peu devenir, comment dire, « sournoises », tandis qu’Aline fera semblant de dormir… Je vous laisse découvrir ce qui se passe pendant ces « siestes » tropicales…

LA LETTRE D’ESPARBEC

Ce roman pornographique que Vesper Galore écrivit en 1990 lui a été inspiré par la confession d’une lectrice. Elle nous l’avait adressée pour la collection « Confessions Erotiques » et voici le texte dont je l’avais alors préfacée.

« Le temps passe… et chaque mois apporte sa moisson de nouvelles confessions. Il faut lire toutes ces lettres, les trier, les classer, contacter les auteurs des textes les plus intéressants, les encourager à écrire des « histoires » plus longues, plus minutieuses, plus fouillées. Quelques semaines plus tard, les brouillons arrivent, tapés sur deux doigts, bourrés de fautes de frappe, écrits, souvent, dans un français très approximatif. Il faut les corriger, écrire à nouveau à leurs auteurs, leur demander de nouvelles modifications, leur suggérer d’insister sur telle ou telle partie, de gommer, en revanche, ce passage qui risquerait de faire bâiller certains lecteurs… ou d’en effaroucher d’autres.

De nouvelles semaines s’écoulent.., on croit que le candidat auteur s’est découragé… on l’oublie, on ne pense plus à lui, on travaille déjà sur d’autres textes, d’autres confidences, d’autres « confessions »… Et puis la poste apporte un manuscrit qu’on n’attendait plus. On se met à le lire avec une certaine inquiétude… et le miracle, une fois de plus, a lieu. Certes, ce n’est pas encore un livre, mais du moins, c’est la « matière d’un livre ». Il n’y a plus qu’à le mettre en « forme ». Alors, on contacte à nouveau l’aspirant écrivain… On lui demande de nouvelles retouches, de nouveaux efforts… Il est souvent d’accord, car il se pique au jeu, et il repart avec son manuscrit pour y mettre la dernière main.

D’autres fois, il renonce, se décourage… Alors, avec son accord, bien sûr, on a recours à un « professionnel ». Un de ces barbudos du style de Vesper Galore, qui ont écrit mille livres, des mémoires de saints, des romans policiers, des bouquins de SF, des scénarios de BD, des reportages de la guerre des Malouines… Bref, de ces durs à cuire qui savent tout faire… même les pires cuisines littéraires. Et on lui porte l’enfant… On lui recommande : « Surtout, ne touche pas au sexe. Contente-toi de mettre ça en français. C’est vivant… rend le lisible. »

Et voilà, chers amis, comment sont concoctées ces petites histoires « inspirées de la vie réelle » que nous vous vendons sous le titre de « Confessions érotiques ».

Cela demande beaucoup de travail, d’énergie… et j’espère que le résultat ne vous déçoit pas trop.

Le texte que vous allez lire ce mois-ci a été écrit de la façon que je viens de vous décrire plus haut, en plusieurs mois, avec beaucoup d’effort. Un professionnel, notre barbu de Vesper Galore, y a apporté les dernières retouches. Et pourtant, à le lire, comme ça, ça paraît sortir naturellement, au fil de la plume… »

Bon, je peux bien l’avouer, maintenant, c’était du bidon. Certes, Vesper Galore s’est vraiment inspiré d’une confession envoyée par une lectrice, mais elle n’était pas publiable. Il ne s’est pas contenté de la réécrire : il a écrit à partir d’elle un vrai roman. Et c’est ce roman que vous allez lire.

Je vous souhaite d’y prendre autant de plaisir que la narratrice en a pris en le vivant et Vesper en l’écrivant.

À bientôt, amis, amies

E.

CHAPITRE PREMIER

Depuis mon mariage, un an auparavant, je vivais à Abidjan, capitale de la Côte d’Ivoire. Je ne m’habituais que difficilement aux mœurs de ce continent et, par exemple, avoir un boy toute la journée chez moi pour faire le repassage, la lessive, le ménage ou les repas me semblait bien superflu. Nous habitions un grand appartement du centre de la ville et mon mari, Pierre, refusait que je travaille car, comme il le disait, « Je gagne bien plus d’argent qu’il nous en faut ».

Il avait raison, son salaire de représentant officiel de Renault pour la Côte d’Ivoire équivalait à celui d’un haut fonctionnaire parisien. Pierre, âgé de quarante-six ans, alors que j’en avais vingt, bourlinguait sur le continent africain depuis longtemps. Il m’avait draguée chez des amis communs, à Paris, pendant une période où il attendait une nouvelle affectation. Nous nous étions mariés au bout de six mois de vie commune dans mon studio du xive arrondissement, au grand désespoir de ma mère qui ne voyait en lui qu’un « vieux beau », un homme bien trop âgé pour moi. Elle savait en plus que si je l’épousais, il faudrait que je parte loin d’elle, dès qu’un nouveau poste lui serait octroyé.

Pour une jeune femme comme moi, qui n’avait jamais franchi les frontières, l’Afrique devait ressembler à un paradis, celui que montrent les dépliants touristiques. Bien sûr, le pays ne me décevait pas et j’aimais me baigner sur les grandes plages désertes de la côte, j’adorais les Ivoiriens, toujours gentils et serviables, mais je m’ennuyais énormément toute la journée, à attendre que mon époux revienne de son bureau. En Côte d’Ivoire, il y a la chaleur, souvent étouffante, mais aussi l’humidité, les insectes et autres lézards, l’eau qu’il faut purifier pour qu’elle soit buvable… Quand on a de l’argent, comme c’était le cas, les magasins luxueux de la ville, tous climatisés comme les appartements, ou encore les quelques cinémas qui passaient pendant la semaine le même film devenaient les seules promenades possibles pour les femmes comme moi, qui laissaient à leur boy tout le travail d’une épouse.

Quand je ne sortais pas, je passais la journée à me pomponner pour Pierre, qui possédait un appétit sexuel de jeune homme. Mon seul problème consistait à l’empêcher de me baiser à peine la porte franchie, et à réussir à l’entraîner dans la chambre, loin du regard de Manu, notre boy. Sinon, comme il avait voulu le faire une fois, il me prenait n’importe où, sur le divan de la salle de séjour ou dans l’entrée, contre le mur, debout.

— Non, lui disais-je, il y a Manu…

— Et alors, répondait-il, c’est un nègre, c’est comme s’il n’était pas là… C’est le boy…

Boy ou pas, Manu était un homme. Je ne comprenais pas cette sorte de racisme de la part de mon mari, et le fait qu’il connaisse l’Afrique et les Africains depuis plus de quinze ans ne me semblait pas une excuse. Je m’habituais toutefois, depuis un an, à la présence de Manu, mais bien qu’il était très respectueux envers moi, très serviable aussi, je sentais bien qu’il épiait tous mes gestes, ne ratait jamais une occasion de regarder mes seins ou mes fesses quand il en avait la possibilité. Je n’étais pas délurée, et mon mari pouvait s’enorgueillir de m’avoir dépucelée.

La chaleur aidant, et l’habitude qu’il soit toujours là, toute la journée, je finissais par faire comme s’il n’existait pas. Pourtant, des fois, il me troublait et en cachette, pendant qu’il repassait ou faisait le ménage, je me masturbais, enfermée dans ma chambre, en imaginant qu’à la place de mon doigt qui s’enfonçait dans mon vagin gluant, il y avait son gros membre noir.

Je donnais à Manu trente-cinq ans. Il n’avait aucun poil sur le corps et les jambes ; il portait un short pour tout vêtement, à longueur d’année. Je croisais dans notre appartement son corps noir ébène, long et fin, musclé. Son odeur aussi me troublait. Il ne sentait pas mauvais, mais dégageait un parfum musqué, naturel, car il ne mettait aucune eau de Cologne. Il faisait tellement chaud et moite, en cette période, que même avec le climatiseur à fond, je ne supportais aucune robe quand je restais chez moi. Je me promenais la plupart du temps en culotte et soutien-gorge. Quand mon mari était présent, Manu ne me regardait pas, mais s’il travaillait, alors notre boy se permettait de me détailler en souriant d’un air vicieux, quand je passais près de lui.

Comme Pierre partait très tôt le matin et souvent ne me réveillait pas avant de s’en aller, il ordonnait à Manu de me donner mon petit-déjeuner au lit. J’essayais de faire comprendre à mon époux que cette situation me gênait ; il répondait invariablement :

— Comme je ne peux pas le faire et qu’il arrive vers huit heures, c’est normal qu’il fasse cela pour moi. Allez, avoue, c’est bien agréable de se faire servir au lit… Ah, si j’étais à ta place… Je serais bien content. Il a ses clefs, tu ne l’entends pas entrer…

— Mais des fois, il me réveille… Je suis presque nue…

— Il ne te voit pas… C’est un Noir, il se fiche des femmes blanches… Il préfère les Négresses, avec des seins qui tombent aux genoux… Pas comme toi, avec tes gros seins de jeune femme, si blancs…

Ce matin-là, quand Manu m’a apporté le petit-déjeuner, il s’est passé quelque chose de particulièrement gênant. Pierre m’avait baisée une bonne partie de la nuit et il ne m’avait pas couverte avant de partir. Je n’avais pas entendu Manu entrer dans la chambre avec le plateau. Sur le ventre, le drap sur les cuisses et les fesses à l’air, je sentais une présence derrière moi. Je ne savais pas l’heure qu’il était et je pensais que mon mari se préparait pour partir. Je me suis retournée, encore ensommeillée, et j’ai vite tiré le drap sur moi. Manu tenait son plateau, debout près du lit, et me regardait avec de petits yeux vicieux. J’avais honte. Il venait de voir mes fesses et mes seins, ainsi que mes poils pubiens quand je m’étais mise sur le dos.

— Mais enfin, Manu, il faut frapper avant d’entrer, je vous l’ai déjà dit…

— Excusez-moi, maîtresse… Tenez, votre plateau… Le café est chaud…

— Merci… Et surtout, n’oubliez pas de frapper, désormais…

— Bien maîtresse… Je vais laver, maintenant. Vous avez du linge ?

— Oui, là…

Deux choses m’ont frappée quand il est parti avec la corbeille. D’abord, prise au dépourvu, j’avais posé sur le dessus ma culotte sale de la veille, celle où j’avais énormément mouillé quand Pierre m’avait caressée avant de me demander de le sucer. Ensuite, il avait une énorme bosse, à l’emplacement de la braguette de son short. Il bandait de m’avoir vue nue.

D’habitude, je lave mes culottes moi-même. Je n’osais pas le rappeler pour lui dire de la laisser là. La vision de son short bien rempli par sa grosse queue et ses couilles, que je devinais plus volumineuses que celles de Pierre, m’a donné envie de me masturber. J’ai glissé ma main sous le drap et constaté que ma chatte trempée se dilatait. J’ai écarté les quelques poils qui en obstruaient l’entrée pour y mettre mon médius, le plus profondément possible. En quelques va-et-vient, j’ai joui très fort. Il a régné cette journée-là un climat très sexuel. Je n’osais pas regarder Manu dans les yeux et j’ai tout fait pour ne pas me trouver dans la même pièce que lui.

Le soir, quand Pierre est rentré du travail, j’ai voulu lui dire de faire la morale à Manu, pour qu’il ne vienne pas comme cela le matin. Mais mon mari semblait très excité. À peine arrivé, au milieu du salon, il a commencé à me caresser. Ses mains couraient sur mon corps, son sexe gonflé dans son pantalon appuyait contre mon ventre. Je ne portais qu’un maillot de bain deux-pièces. Dans la cuisine, Manu s’affairait à préparer le repas. J’entendais des bruits de verre, de casseroles. Les doigts de Pierre glissaient sous ma culotte, palpaient mes fesses, descendaient sur mon anus, allant jusqu’à titiller l’entrée de ma vulve. Il m’a poussée sur le fauteuil du salon et j’y suis tombée, cuisses ouvertes. Pierre s’est vite mis à genoux sur le tapis, entre mes jambes, pour coller sa tête dans mon entrecuisse. D’un doigt, il a écarté mon maillot juste à l’endroit de ma chatte, pour faire glisser sa langue le long de ma fente. Je mouillais déjà beaucoup et ce contact m’a donné des picotements dans tout le bas-ventre.

Pierre était encore un très bel homme, avec un corps de jeune homme, et à peine un peu de ventre. Ses cheveux s’éclaircissaient sur le dessus du crâne, mais il gardait une virilité incroyable. J’aimais son côté aventurier, sa peau tannée par le soleil d’Afrique. Il me plaisait beaucoup mais je n’appréciais pas toujours sa brutalité sexuelle. Avec lui c’était n’importe où, n’importe quand et souvent très rapidement. Il adorait l’odeur de ma chatte et si je me parfumais un peu le corps avant qu’il n’arrive, il tenait à ce que je ne me lave pas de la journée pour sentir mon cul dès son arrivée. Il me gênait souvent en me sautant dessus dans les endroits et dans les situations les plus incongrus. Il aimait cela, me faire des choses sales alors que quelqu’un pourrait nous surprendre. Ce jour-là, comme il en prenait l’habitude, il me léchait, me caressait, me tripotait au milieu de l’appartement alors que notre boy pouvait arriver à n’importe quel moment et nous voir. Il m’écartait les fesses des deux mains et sa langue léchait mon trou du cul, son nez collé sur mon anus dilaté, s’enivrant de mon odeur intime. Mes seins gonflaient, dans mon maillot.

— Attends, je vais te retirer ton slip… Je vais mettre ma bite dans ta chatte… Tu sens le cul… J’aime cela, ça m’excite…

J’étais excitée aussi, mais je ne voulais pas faire cela au milieu du salon.

— Non… Viens dans la chambre, pas ici…

— Que tu es pudique ! a-t-il lancé dans un souffle, sa bouche dans mon cou, ses mains dans ma culotte.

— Il pourrait nous voir… Tu sais bien… Viens !

Je l’ai entraîné dans la chambre. Il m’a poussée sur le lit et m’a ôté ma culotte et mon haut de maillot de bain. Puis, tout en s’écrasant sur moi, fou d’envie de me baiser, il s’est déshabillé entièrement, mais en gardant ses chaussettes. Il m’embrassait, suçait mes bouts de sein en gémissant de plaisir. Il frottait la paume de sa main contre ma fente gluante.

— Touche-moi, tripote-moi les couilles, allez…

Nous étions mariés depuis un an, nous avions vécu ensemble pendant six mois, mais je restais prude, je n’osais jamais prendre les devants. À sa demande, j’ai mis ses couilles poilues et dures dans ma main et je les ai malaxées. De mon autre main, je tenais son sexe au bout rose, raide et complètement décalotté.

— Oui, branle-moi… Tu sens bon, j’aime l’odeur de tes fesses… J’ai pensé à cela toute la journée…

— Mais tu as laissé la porte ouverte… Attends, il faut la fermer. Manu pourrait…

— Reste là, merde, je veux te baiser, a-t-il dit en me prenant par la main pour me forcer, d’un geste ferme, à me rallonger.

Je ne pouvais quitter des yeux l’encadrement de la porte. Pierre avait maintenant la tête entre mes cuisses, me léchait la chatte à grands coups de langue, aspirait mon clitoris. Mon vagin s’ouvrait pour que l’extrémité de sa langue puisse y pénétrer.

Il l’agitait à l’entrée de mon trou, le nez écrasé contre mon clitoris devenu tout raide, comme sa bite. Mes seins étaient gonflés, durs, mes mamelons tendus au milieu de mes aréoles fripées. Pierre commentait ce qu’il faisait, à mon plus grand désespoir. Et si Manu l’entendait et venait regarder ?

— Chut… Parle plus bas…

— Hum, surtout, ne te rase jamais entre les cuisses… J’aime tous tes poils châtains… Tu sens la femme, comme cela… Allez, viens sur moi…

Il s’est allongé sur le dos, la tête au pied du lit et je me suis assise sur son membre raide. Ainsi, j’étais face à la porte et lui ne la voyait pas. Mais j’étais trop excitée, à ce moment, pour y prêter attention. Pierre a glissé ses mains entre mes cuisses pour guider son sexe dans ma chatte. Il est entré très facilement, il m’empalait, faisait aller et venir son gland en moi. Mes parois vaginales serraient son pénis, ses coups de reins se faisaient de plus en plus rapides. Il me touchait les seins, levait la tête pour les sucer. Puis, ses mains ont pris mes fesses pour les englober et les écarter, comme s’il voulait m’ouvrir davantage pour me pénétrer encore plus profond. Le bout de sa bite cognait au fond de moi, s’agitait de plus en plus. Je sentais l’orgasme venir très vite. J’ai levé la tête au moment précis où il commençait à éjaculer son sperme chaud dans mon ventre et où je n’arrivais plus à retenir ma jouissance. Mon cœur s’est mis à battre plus fort.

Manu était là, dans l’encadrement de la porte, face à moi, et me regardait jouir. Je voulais crier à mon époux qu’il nous voyait, que son short était encore plus gonflé que le matin où il m’avait trouvée nue dans le lit, mais aucun son ne sortait de ma bouche, si ce n’est des râles que je ne contrôlais plus. Mon mari donnait des coups plus violents avec sa bite, ses grosses couilles écrasées sous mes fesses. Mes seins dansaient, luisants de sueur, sous les yeux de Manu qui restait là, à se caresser la verge à travers son short beige. Je ne pouvais détacher mes yeux des siens, j’avais honte de moi, mais le fait qu’il nous voie ainsi m’excitait davantage. Manu arborait un rictus vicieux tout en regardant entre mes cuisses le sexe qui glissait dans ma chatte poilue et ouverte. Malgré la forte odeur de transpiration de Pierre et celle de mon cul, je sentais le parfum de la peau de Manu, comme s’il était plus près encore de moi.

Quand mon mari a donné son dernier coup de reins et s’est abandonné, les bras en croix sur le lit, sa bite redevenant molle et sortant toute seule de mon con, Manu est retourné dans la cuisine.

Le soir, à table, il a fait son service comme si de rien n’était. Pierre semblait en pleine forme, riait pour un rien, et s’étonnait de me voir si coincée. Je n’osais pas lui avouer que Manu nous avait vus. Je n’osais pas non plus regarder le Noir dans les yeux. Le boy est parti vers dix heures, comme il en avait l’habitude, pour aller dormir dans la rue voisine, avec ses collègues, ceux qui faisaient le même métier que lui chez les Français du quartier. Avant de refermer la porte sur lui, alors que je jetais un œil dans sa direction, il m’a adressé un grand sourire éclatant.

Une bonne partie de la nuit, tandis qu’il y avait longtemps que Pierre dormait, j’ai repensé à ce qui s’était passé. J’avais honte de moi. Il savait comment j’étais faite, j’avais joui devant lui. Je me dégoûtais et pourtant, jusqu’à ce que je trouve le sommeil, je me suis caressé le clitoris.

Quelque chose d’autre me tracassait. Le lendemain, au milieu de l’après-midi, Pierre devait prendre l’avion pour Paris. Il avait des affaires à régler en France.

— Je te ramènerai une surprise, tu verras, m’avait-il dit, avant de s’endormir. Nous allons passer un réveillon de Noël super marrant…

Je n’avais aucune idée de ce qu’il allait me ramener. Un beau cadeau, sûrement. C’était Noël en Côte d’Ivoire comme dans le monde entier. Pourtant, ici, rien ne le laissait supposer. Pas de neige, du soleil, des cocotiers en guise de sapins. Et Manu. Il fallait que je reste seule avec lui, après ce qu’il avait vu, pendant une longue journée, car Pierre ne faisait qu’un aller et retour. Il partait l’après-midi et revenait le soir du lendemain.

J’allais tout faire pour ne pas rester en présence de Manu. Je me suis pourtant endormie en pensant à la grosse queue que le boy devait avoir et à la sensation que cela devait faire de l’avoir dans mon vagin…

CHAPITRE II

Je ne voulais pas que Manu soit là à mon retour de l’aéroport. Je lui avais fait dire par mon mari qu’il pouvait s’en aller plus tôt, qu’étant seule, je pourrais me débrouiller sans lui. La scène de la veille m’obsédait. Comment avais-je pu me laisser faire par Pierre devant Manu sans rien dire, sans même chercher à me cacher ? Au lieu de cela, j’avais joui sans retenue, et ce fait devenait un fantasme incroyablement excitant. J’en mouillais rien que d’y penser et je ne pouvais m’empêcher de me mettre un doigt dans la chatte.

Le lendemain, quand j’ai ouvert les yeux, il était midi. Je ne comprenais plus rien. Manu ne m’avait pas réveillée comme d’habitude pour m’apporter mon petit-déjeuner. Je me suis levée, nue, j’ai vite mis une culotte et, les seins à l’air, je me suis précipitée dans le salon pour vérifier s’il faisait le ménage, puis dans la cuisine, où il devait préparer le repas. Je regrettais presque qu’il ne soit pas entré et ne m’ait pas vue nue sur mon lit.

Il était dans la cuisine, en train d’éplucher des légumes. Il n’a pas même levé les yeux quand je suis entrée les seins nus. J’étais frustrée, je ne me rendais même pas compte que je ne portais sur moi que ma petite culotte.

— Hé bien, Manu… Pourquoi ne m’avez-vous pas réveillée, ce matin ? Vous dormez ?

— Non, maîtresse, a-t-il répondu sans lever les yeux, vous m’avez dit hier que…

— Mais vous êtes bouché, mon vieux ! Je vous ai dit de ne pas rentrer dans ma chambre sans taper à la porte. Je n’ai pas dit que je ne voulais plus de petit-déjeuner !

— Excusez-moi, maîtresse… J’avais compris… Et je ne voulais pas vous gêner…

Je n’en croyais pas mes oreilles. La veille, il m’avait regardée, empalée sur le sexe raide de Pierre et s’était caressé la bite ouvertement devant moi, et voilà que maintenant, il faisait celui qui ne voulait pas me gêner… Étrangement, alors que j’aurais dû être contente de le voir réagir de la sorte, j’en étais vexée.

J’ai mangé vers 13 heures. Il se montrait plus courtois et obéissant encore que d’ordinaire. Vraiment, je commençais à croire ce que me disait Pierre. Il s’en fichait de moi, préférait les négresses aux seins pendants que l’on croise dès que l’on sort de la capitale. Persuadée que Manu se moquait de moi, je désirais le provoquer, rien que pour voir s’il restait insensible. Je croyais ne rien risquer, certaine qu’il me respectait trop pour tenter quoi que ce soit.

Rien n’y a fait. J’ai déjeuné les seins nus, il ne les a pas regardés. Je prenais des poses obscènes pour lire, dans le salon, en petite culotte, luisante de sueur, la poitrine nue, les jambes écartées, les pieds posés sur le guéridon. Je savais qu’ainsi, il pouvait voir mes touffes de poils châtains qui sortaient sur les côtés de ma culotte. J’ouvrais les cuisses au maximum, de façon à tendre le tissu de coton blanc, et qu’il voie les bords de ma vulve. Rien ! Il passait et repassait devant moi, le regard bas, le short plat. Pourtant, cela m’excitait qu’il puisse me voir ainsi. Vers 16 heures, je me suis levée, n’ayant plus envie de lire, gagnée par la fatigue et la chaleur. Je me suis dirigée vers ma chambre, je me suis enfermée et j’ai ôté ma culotte.

J’étais toute gluante entre les cuisses, j’avais des fourmillements dans tout le bas-ventre. Debout devant la glace de l’armoire, je me suis regardée et caressé les seins. Ils gonflaient dans mes mains, les bouts presque mauves se tendaient tout droit, les aréoles étaient plissées. J’étais en nage, tout excitée. Une idée folle m’est venue. J’allais m’allonger sur le lit après avoir ouvert la porte. Il ne manquerait pas de passer devant et de me voir, entièrement nue, offerte à son regard. Là, on verrait bien s’il restait de marbre.

J’ai mis ma main derrière moi, je l’ai glissée dans la raie de mes fesses pour me toucher l’anus. Comme cela, je suis allée vers la porte. Des bruits venaient de la cuisine. Tant pis, j’étais décidée. Il avait laissé le balai contre le mur, je l’ai mis contre le fauteuil situé devant la porte et j’ai crié :

— Manu, quand vous aurez une seconde, vous rangerez le balai… Il y a une place pour lui dans le placard !

— Oui, maîtresse… l’ai-je entendu répondre à l’autre bout de l’appartement.

Tout excitée, je me suis précipitée sur le lit, en m’installant sur le dos, les cuisses bien écartées, la chatte trempée, en vue de la porte. Et c’est là que mon sang s’est glacé dans mes veines. Dans ma précipitation, je n’avais pas vu un margouillat, sorte de lézard aux pattes ventouses, qui me regardait, à mes pieds. J’étais pétrifiée, morte de frousse. J’ai hurlé.

— Manu, venez vite… Manu ! Au secours, il y a une bête sur le lit… Manu !

En une seconde, il est arrivé. Figé de me voir nue sur le lit, il ne quittait pas ma vulve des yeux. Tout de suite, j’ai vu son short se gonfler très rapidement. Je n’osais pas bouger, la bestiole me regardait elle aussi. Ce margouillat était vert, luisant. Manu a esquissé un sourire et s’est approché du lit. D’un geste vif, il a saisi la queue du lézard. Il me fixait, avec l’air de réfléchir à ce qu’il allait faire de la bête. Puis il a souri. Mon cœur battait déjà très fort. Quand il s’est approché de moi avec le margouillat pendant au bout de ses longs doigts, je me suis dit que j’allais m’évanouir. Son autre main s’est tendue vers mes seins qu’il a commencé à pétrir sans retenue.

— Arrêtez, Manu… Jetez cette saleté… Non…

— Si vous bougez, je le pose sur votre ventre…

Et tout naturellement, ses doigts sont passés de mes seins à ma chatte. Ma vulve ruisselait carrément. Il faisait ce que je rêvais qu’il tente, mais pas comme je l’avais prévu. La bestiole se tortillait au bout de sa main pendant que de l’autre, il m’écartait la chatte, touchait mon cul en forçant pour entrouvrir mes fesses. Malgré la peur de l’ignoble margouillat, je me sentais excitée et ses attouchements accentuaient mon trouble.

— Lâchez cela, c’est horrible…

— Et tu feras ce que je veux, maîtresse ?

— Non, sûrement pas, ai-je dit, hypocrite, tout en tendant mon ventre vers sa main pour qu’il me touche encore, plus brutalement.

— Alors, je vais…

Sa main tenant le lézard descendait vers mon ventre. J’étais figée de peur. La tête de la bête n’était qu’à quelques centimètres de mes poils pubiens. Ses petits yeux ronds tournaient dans tous les sens. Les doigts continuaient à triturer mon cul, ma chatte. Le short présentait maintenant une énorme bosse. Il bandait.

— D’accord, ai-je dit en soupirant… Mais lâchez cette bestiole dégoûtante…

— Je crois que je vais le poser par terre, et fermer la porte pour le rattraper, si tu changeais d’avis, maîtresse… a-t-il dit en souriant d’une façon vicieuse.

Il l’a fait, il a fermé la porte et lâché le lézard sur le sol. Le margouillat a tout de suite grimpé au mur, s’arrêtant à mi-chemin entre le sol et le plafond, comme paralysé. Manu a retiré son short. Sa bite était énorme, grande, raide, le bout rosé par rapport au manche et à ses couilles noires. Il bandait, il m’a enjambée. Ses mains sont revenues sur mes seins dont il triturait les bouts, devenus extrêmement sensibles.

— Arrêtez, Manu… il ne faut pas… C’est dégoûtant de profiter de ce lézard…

— Mais c’est toi qui me cherches, depuis tout à l’heure… Tu le fais exprès, maîtresse… Je veux coucher avec toi…

Comme le margouillat qui ne bougeait plus, il me faisait peur avec ses yeux exorbités, ses lèvres luisantes, comme s’il bavait d’envie.

— Allez, va-t’en, je ne dirai rien à mon mari…

— Je veux te baiser, maîtresse, a-t-il répété, les yeux grands ouverts, fixés sur mon cul. Tu as beaucoup de poils, maîtresse… Tu en as dans la raie des fesses… Pas comme les Ivoiriennes… Il est doux, ton poil, et ton con, maîtresse, il est tout rose…

Ses doigts touchaient mes grandes lèvres gonflées et humides. Je me dilatais, je sentais les battements de mon cœur dans ma chatte. Il fallait que je trouve un moyen de l’arrêter. Je ne pouvais pas me laisser baiser par le boy.

— Retourne dans la cuisine, ai-je crié de la façon la plus autoritaire possible… et emmène cette saleté de bestiole !

— Je ne peux pas, ton cul m’a demandé de venir. Il sent fort la femme blanche… Tu es la première que je touche…

Son doigt tournait autour de mon anus, redescendait sur ma vulve entrouverte pour titiller mon trou. Il jouait avec mes poils, glissait sa paume pour me saisir le pubis entièrement, en le serrant fermement, en pressant mon clitoris. Sa grosse queue et ses couilles énormes étaient posées sur mes cuisses.

Il semblait hors de lui, plus rien n’avait d’importance que mon cul, mes fesses qu’il écartait, ma chatte avec laquelle il jouait en tirant sur mes grandes lèvres molles…

Tout à coup, j’ai sursauté. Il venait d’entrer le bout de son doigt dans mon anus. Il me gratouillait l’intérieur, je me resserrais autour, cherchant malgré moi à le garder.

— Non ! Arrête… Je vais le dire à mon mari… Il va te renvoyer, tu vas voir…

— Non, maîtresse, tu lui diras rien… Moi, je dirai que tu te promènes nue… Que tu veux toujours me toucher… Me sucer…

Ce Noir était le diable. Je le prenais pour un imbécile, il me prouvait qu’il n’en était pas un. Tout se bousculait dans ma tête. La tête de Pierre en apprenant cela… Il m’ouvrait les fesses, m’empêchait de me relever, de me mettre sur le dos, en appuyant de toutes ses forces sur mon derrière. Il a commencé à se frotter contre mon cul, sur ma chatte. En passant le long de ma fente, son gros membre écartait mes grandes lèvres. J’étais si mouillée qu’il ne pouvait pas ignorer à quel point il me troublait.

— Non, non, je ne veux pas… Retire-toi…

Je me débattais et en même temps je ne rêvais que d’une chose, qu’il rentre sa bite énorme dans ma chatte. Je perdais mes moyens, terriblement excitée. Je ne me rendais pas compte de mon hypocrisie, et surtout, je voyais toujours le lézard contre le mur…

— Oh non… ai-je crié quand sa verge m’a pénétrée d’un coup.

C’était énorme, cela m’ouvrait la chatte, me faisait mal et j’en voulais encore plus. Il se collait contre mes fesses, me soulevait en glissant ses mains sous moi, tenant mes seins durs fermement. Il donnait de grands coups, me transperçait. Ses grosses couilles cognaient contre mon pubis, mon clitoris. J’avais des picotements dans tout le ventre. Je ne pouvais le laisser continuer.

— Arrête, maintenant, sale nègre… ai-je dit en espérant le vexer et le faire s’arrêter.

J’avais honte de lui parler comme cela, mais surtout de me faire prendre par lui, comme une chienne.

— Le sale nègre, il te baise et tu aimes ça, maîtresse. Retourne-toi.

— Non…

Il était plus fort que moi, il m’a mise sur le dos, il m’a soulevé les cuisses. J’ai cru que c’était pour remettre sa bite dans ma chatte, mais en fait, il voulait me lécher. Il a écrasé sa bouche aux grosses lèvres ourlées sur ma vulve, et s’est mis à laper à grands coups, à me mordiller le clitoris. Je n’arrivais plus à me défendre. Une vague de chaleur intense parcourait mon ventre. Sa langue rose sortait de sa bouche pour titiller mon trou béant du passage de son gland énorme. J’avais des tremblements qui me faisaient sursauter chaque fois que ce bout rose attaquait mon clitoris. D’une main il palpait mes seins, pinçait les tétons. Rien ne pouvait plus l’arrêter. Tout à coup, il a ôté sa tête de mes cuisses pour venir rapidement à genoux à hauteur de mon visage. Il m’écrasait la poitrine d’une main, comme s’il voulait que je reste tranquille, que je ne me relève pas.

— Suce ma bite… Suce-moi, maîtresse…

— Non… suis-je parvenue à dire alors qu’il écrasait son gland sur mes lèvres serrées.

— Suce-moi, salope de Blanche… Lèche ma queue noire…

Je ne sais pas ce qui s’est passé en moi. J’étais une salope de Blanche ? J’étais moins que ses négresses aux seins tombants ? J’ai ouvert ma bouche et j’ai sucé sa bite. Elle était tellement grosse que je ne pouvais la mettre entièrement, que j’en avais mal à la mâchoire. Ma langue léchait le membre chaud, plein de ma mouille. Son odeur musquée, plus forte à cet endroit, m’enivrait. Pendant que je le suçais, il me touchait la chatte, le bras tendu, et il rentrait un doigt, l’agitait nerveusement. Je ne me rebellais plus. Il le savait et ne me tenait que d’une main posée sur ma poitrine.

— Touche-moi les couilles… Regarde comme elles sont grosses, plus grosses que celles du patron, hein, maîtresse ?

Il avait raison. Elles durcissaient sous mes caresses. Je les ai pincées, palpées. Tout à coup, il a éjaculé dans ma bouche. J’ai voulu me retirer mais il m’a prise par la tête pour me maintenir contre lui. Il se vidait au fond de ma gorge. J’avalais, pour ne pas étouffer de tant de sperme. Il n’avait pas le même goût que celui de Pierre.

Il a retiré sa bite ramollie de ma bouche. Le sperme gluant et blanchâtre en coulait encore, sur le drap, dans mon cou, sur mes cheveux. Je n’avais pas joui, je voulais encore le sucer, et qu’il rebande pour me la mettre dans la chatte.

— Non, reste…

— Tu vois, maîtresse, que tu aimes le sale nègre…

Il est retourné remettre son short. Sa bite reprenait sa taille au repos. Même molle, elle était plus grande que celle de Pierre, la seule avant celle-ci que j’ai connue. Je restais jambes ouvertes sur le lit, avec l’impression que son gros membre était encore dans mon ventre. J’étais frustrée, fatiguée. Il a ouvert la fenêtre et a jeté le lézard dans la rue.

En le voyant repartir en riant vers la cuisine, j’ai fondu en larmes. J’avais honte de moi. J’étais une salope, mon mari un cocu. Cocu à cause de son boy. Je me sentais sale, je me dégoûtais. Je me suis levée, titubante, et me suis ruée sous la douche pour ôter de ma peau l’odeur de Manu. Je me suis savonné la chatte et le cul, je me suis frottée très fort, pour qu’il ne reste plus, sur mon corps, aucune trace du boy. Avec un gant, j’ai essuyé le drap où son jus avait coulé. Ma vulve me piquait, restait entrouverte du passage forcé de cette énorme queue que je sentais encore en moi. Il fallait faire vite, l’avion de Pierre arrivait dans deux heures.

Dans la salle d’attente des arrivées, à l’aéroport, j’avais encore dans ma bouche le goût de la jute de Manu, de son sperme épais. Je me demandais comment j’allais pouvoir vivre comme avant, entre mon mari et le boy. Allait-il recommencer ? Je me suis juré que je ne me laisserais plus prendre de la sorte ! J’ai vu Pierre, au loin, parmi les autres passagers. À côté de lui marchait la surprise dont il m’avait parlé. Marc, mon neveu, le fils de ma sœur aînée l’accompagnait. Il venait passer Noël avec nous, invité par Pierre.

Quand mon mari s’est penché sur moi pour m’embrasser sur les lèvres, j’ai eu peur qu’il sente mon haleine parfumée au sperme de Manu.

— Hum, tu sens bon, ma chérie… Regarde qui je ramène pour Noël ?

— Marc ! Tu as changé…

— J’ai 17 ans, maintenant… Bonjour Aline, a-t-il répondu en me faisant la bise. Je retire ma veste, il fait une chaleur à crever, ici…

Dans la voiture, en rentrant chez nous une chose m’inquiétait soudain plus que de me retrouver face au boy. Marc n’était plus jeune que moi que de trois ans. J’allais vivre avec trois hommes à la maison. Cette pensée m’a troublée.

En traversant le quartier populaire et délabré de Treichville, la banlieue d’Abidjan, Marc a lâché :

— Mince, elles sont drôlement roulées, les Noires, ici. Tu as vu celle-là, Pierre, avec ses seins presque à l’air…

Marc n’était plus un petit garçon…

CHAPITRE III

Manu continuait à m’appeler « maîtresse » et depuis qu’il m’avait baisée, cela me gênait terriblement. Marc semblait très à l’aise, chez nous. Devenu un homme, il se promenait dans notre appartement en slip, oubliait de fermer sa porte quand il prenait une douche, traversait ma chambre la bite à l’air pour enfiler son slip devant moi, sans aucune pudeur. Pierre lui conseillait de rester à l’aise, à cause de la chaleur. Il mettait des slips à la mode, très mini, et presque transparents. Heureusement, leur couleur, rouge ou bleu, empêchait de voir vraiment au travers. Malgré cela, il était aisé de deviner la forme de sa bite, celle de ses petites couilles bien rondes. Cela me troublait. Moi-même, ne voulant rien changer à mes habitudes, je continuais à me promener en culotte et soutien-gorge dans l’appartement et j’avais maintenant deux regards sur moi, durant la journée celui de mon neveu et celui de Manu, qui, je m’en doutais, n’attendait qu’une occasion pour recommencer. Finalement, la présence de Marc me rassurait.

Plus jeune, Marc aimait bien m’appeler « tante » ou « tata ». Maintenant, c’était « Aline » et il me considérait comme une copine, surtout quand nous étions seuls. Le soir, il conservait ses distances, mais dans la journée, il s’amusait à me taquiner, à me gêner.

— Quel dommage que tu te sois mariée… a-t-il lâché un matin, alors qu’il s’était levé, en slip, la bite raide, pour aller uriner.

— Pourquoi ?

— Tu as de sacrés nichons, et un drôle de cul… J’aime bien, cria-t-il des toilettes où je l’entendais pisser.

— Marc, tu as fini de dire des bêtises, oui ? ai-je dit, troublée. Manu pourrait entendre…

— Oh, c’est le boy… a-t-il dit en revenant, la bite molle, une auréole sur le devant du slip.

Pierre lui avait bien fait la leçon. Moi, je savais que tout cela ne tenait pas debout. Et pour cause…

Marc dormait dans le divan du salon, juste en face de notre chambre. Un matin, pendant qu’il prenait sa douche, Manu et moi faisions son lit quand j’ai vu des taches blanches, sèches, sur ses draps. Inquiète, j’en parlai le soir à Pierre.

— C’est bien normal, m’a répondu celui-ci en rigolant. Tu sais, chez les jeunes gars de cet âge, il faut que le sperme sorte d’une façon ou d’une autre. Il suffit d’un rêve pour que ça coule tout seul, en dormant. À cet âge, on a besoin d’une femme.

— Mais j’en ai vu hier et aujourd’hui. C’est toutes les nuits…

— C’est normal, je te dis… Peut-être qu’il a rêvé de toi… Tu dois l’exciter, à te balader en culotte devant lui… Tu n’es pas beaucoup plus vieille que lui, et tu es si désirable… Mais enfin, rassure-toi, tu es sa tante…

Tout cela amusait beaucoup mon mari. Cela l’excitait aussi, car dès que nous étions enfermés dans notre chambre, il se précipitait sur moi pour retirer ma culotte et sentir ma chatte, me la lécher, y mettre son gros sexe gorgé de sang, et éjaculer rapidement.

Je commençais à avoir des idées sales concernant Marc et moi. J’essayais bien de les chasser de mon esprit, mais quand la verge de Pierre glissait dans mon vagin, je ne pouvais m’empêcher de penser à celle de Marc, plus courte, mais dodue, comme je l’avais vue à la sortie de la douche. Et comme mon mari éjaculait très vite, en cette période, il me suffisait de repenser à l’odeur de Manu, à son doigt en train de me fouiller, pour que j’aie un orgasme rapide, moi aussi. Vivre avec ces trois hommes remettait en question beaucoup de choses. Depuis que Manu m’avait baisée, je n’étais plus la même. Rien que d’y penser, de le voir se promener devant moi, faire le ménage, ma chatte mouillait et se dilatait toute seule, sans que je la touche, au fond de ma culotte.

Les préparatifs de départ allaient bon train. Nous projetions d’emmener Marc camper pour Noël à l’autre bout de la Côte d’Ivoire, sur une plage déserte, en pleine brousse. Pierre avait invité également les T., c’est-à-dire Richard, un ami à lui qui travaillait au casino de l’Hôtel Ivoire, l’endroit le plus luxueux de la capitale, Carla, son épouse, une petite brune de trente ans d’origine espagnole, aussi délurée que leur fille Tina, une petite peste qui avait la réputation d’avoir couché avec tous les collègues de son père. Et pourtant, elle n’avait que dix-huit ans. Manu devait être du voyage pour nous aider, faire les repas et surtout servir de traducteur pour les tribus indigènes vivant non loin de notre campement. Ce voyage ne me réjouissait pas trop. L’endroit devait pulluler d’insectes et autres lézards. Quant aux indigènes, je préférais ne pas y penser.

Ce soir-là, pendant que nous prenions l’apéritif dans le salon, Pierre expliquait à mon neveu notre itinéraire, digne d’une expédition. J’avais bu deux bourbons, et la tête me tournait un peu. Pour comble, notre climatiseur est tombé en panne. Bien qu’il fût vingt heures, la chaleur était étouffante.

— Merde, a fait Pierre, il fallait que cela arrive ce soir. Depuis le temps que je voulais le changer…

Le soir, il était de rigueur, quand Pierre arrivait et que nous prenions l’apéritif, de nous habiller un peu. J’avais sur moi une robe très courte, taillée dans le tissu local, avec de grands motifs africains. Pierre a ôté sa chemise et son pantalon ainsi que ses chaussettes. Il a conseillé à Marc d’en faire autant. Il est revenu s’asseoir dans son fauteuil pour nous resservir un bourbon.

— On verra à réparer cela demain. De toute façon, la chaleur va tomber avec la nuit. Ce sera humide, c’est tout… Aline, mets-toi à l’aise, tu dois étouffer…

— Oui… Je vais aller me changer.

— Mais non, retire simplement ta robe… On est en famille, non ?

— Je n’ai que ma culotte, dessous…

J’étais un peu saoule et la vue de ces deux hommes en slip, assis devant moi, dont je devinais la bite au travers de l’étoffe, me troublait énormément.

— Non, je te dis… Je vais mettre un maillot…

— Retire ta robe, enfin ! a lancé Pierre, agacé. Ton neveu t’a déjà vue en maillot de bain… Et puis, il a déjà vu une paire de seins, non ?

— Oh oui, a approuvé l’autre, les yeux brillants.

Pierre avait un peu bu et je redoutais une scène. Me doutant qu’en fin de compte, il prenait du plaisir à me montrer à Marc, qu’il était fier d’être mon mari, je me suis levée et j’ai fait glisser la robe.

— Tu as vu comme elle a de beaux nichons, ta tante ? a dit Pierre en se resservant une bonne rasade d’alcool.

— Oui… a répondu timidement mon neveu, lui aussi un peu gêné par la situation.

— Alors, je vais te montrer le reste, tu vas m’en dire des nouvelles…

Il s’est levé pour s’approcher de moi. Il commençait à être ivre et me faisait peur, quand il était dans cet état-là. Malgré la chaleur, mes tétons se tendaient, j’avais la chair de poule.

— Lève-toi, allez, tu ne sais plus rigoler, Aline ?

— Mais enfin, Pierre, tu te rends compte de ce que tu fais ?

— Voilà, regarde ça, a dit mon mari en baissant ma culotte pour exhiber ma touffe. C’est pas une belle chatte, ça ?

— Bon, arrête maintenant, ai-je dit fermement en remettant ma culotte en place.

Manu arrivait avec les couverts, pour mettre la table, et avait un petit rictus au coin des lèvres qui en disait long.

— Non, non, retourne-toi.

— Non.

Il a soupiré et m’a poussée, pour que je sois de dos. Je me tenais au fauteuil, la terre tournait, l’alcool commençait à me faire perdre l’équilibre. Il a baissé mon slip pour mettre mes fesses à l’air.

— Et un cul comme cela, hein, tu en as des petites copines, en France, qui ont un si beau cul ?… Et si poilu, regarde entre les fesses…

C’en était trop. Il écartait mes fesses, tirait sur ma chair pour distendre mon anus. Je me suis écartée et Pierre m’a regardée, avec les yeux dans le vague, et un air déçu. Mais que voulait-il ?

— Allez, laisse-nous entre hommes… Va aider Manu à la cuisine… Je vais montrer à Marc le bouquin sur la Côte d’Ivoire, pour lui donner une idée de ce qui l’attend…

J’étais presque soulagée de devoir aller avec Manu. J’avais vu que le sexe de mon époux gonflait dans son slip, ainsi que celui de Marc, qui tentait de se cacher en croisant les cuisses bien haut. En marchant vers la cuisine, j’ai senti que ma chatte était toute mouillée. Pierre venait de montrer mon pubis et mon cul à mon neveu. Je n’en revenais pas, je n’avais qu’une hâte, sortir de cette pièce.

Dès que je suis entrée dans la cuisine, Manu est venu contre moi pour me toucher les seins. Il sentait plus fort, à cause de la chaleur. J’ai tenté de lui échapper, mais dans la pièce à côté, Marc et Pierre discutaient de la Côte d’Ivoire. Si je criais, Pierre viendrait et avec ce qu’il avait bu, il serait capable de nous frapper… Manu en profitait. Ses doigts palpaient mes tétons, les pinçaient.

— Arrête, Manu, ai-je chuchoté, tu ne vas pas recommencer ! Arrête, je te dis. Je vais crier…

— Fais-le, maîtresse, je vois bien que tu aimes. Je t’ai vue en train de montrer tes fesses au petit patron blanc…

— Arrête, va voir tes négresses…

Je ne savais plus quoi dire. Je n’allais tout de même pas me faire baiser au milieu de la cuisine, pendant que mon mari et mon neveu discutaient à quelques mètres de moi ? Pourtant, je me laissais faire, les doigts de mon boy étaient dans ma culotte, glissaient le long de ma fente gluante, écartaient l’entrée de ma vulve, pénétraient dedans, me soulevant presque de terre. Il soufflait, la tête dans mon cou, le nez dans mes cheveux.

Tout à coup, il m’a saisie par la taille et m’a soulevée pour me poser les fesses sur le rebord de l’évier. Il a fait glisser ma culotte à mes pieds. Ma tête tournait, j’avais envie de me faire toucher. Il s’est penché entre mes cuisses, a collé sa bouche contre ma vulve et m’a sucée, sa langue écartant mes grandes lèvres, remontant le long de ma fente pour arriver à mon clitoris qu’il aspirait, le nez dans mes poils. Il me revenait en mémoire des paroles de Pierre qui affirmait que les Africains ne savaient pas baiser. J’avais presque envie d’en rire. Il me suçait avec tant de savoir-faire ! Les jambes en l’air, je prenais appui sur le bord de l’évier, cambrée pour ne pas me faire mal en heurtant le robinet. Avec ses pouces, Manu écartait mes fesses, plus bas que ma raie, pour passer sa langue sur mon anus.

— Tu sens bon, maîtresse… J’aime bien l’odeur de ton trou des fesses.

— Chut, ai-je soufflé, m’étonnant moi-même d’être soudain complice à ce point.

Dans le salon, Pierre, bavard, racontait toujours comment nous allions passer cette semaine loin de toute civilisation. D’une main, je me suis lâchée et je me suis caressé les seins. Ils étaient tendus à éclater, me faisaient mal tellement ils gonflaient. Je me touchais plus pour apaiser ce trouble que pour m’exciter davantage. Manu bavait entre mes cuisses. J’ai penché la tête pour regarder sa langue rose, entre ses grosses lèvres brunes, me sucer, me lécher sans retenue. J’ai vu qu’il était à genoux et avait sorti sa grande et grosse queue noire de son short, pour se masturber. Il se serrait le membre, tirait dessus comme sur un énorme élastique. Tout à coup, mon cœur s’est mis à battre plus fort. Pierre m’appelait.

— Alors, on mange à quelle heure, Aline ?

— Voilà, ça vient, ai-je trouvé le courage de dire, après avoir pris mon souffle, de la voix la plus normale possible.

— Tant mieux…

Pierre continuait à expliquer à Marc que nous allions rencontrer des indigènes parlant anglais, des Ivoiriens ramenés des États-Unis, à l’abolition de l’esclavage, à l’endroit où ils avaient été pris. Manu s’est redressé, la bite à la main et a passé le gland contre mon trou. Je ne tenais plus, il fallait qu’il me pénètre vite. C’est moi, alors qu’avec mon mari je n’osais pas prendre d’initiatives, qui lui ai attrapé le sexe et me le suis enfoncé dans le vagin. Je voulais vite profiter de sa queue. J’étais en nage, la sueur me coulait partout sur le corps. Je sentais l’odeur de ma chatte, de mon cul, cela m’excitait encore plus. Au milieu de tous mes poils, entre mes cuisses, le long manche de chair allait et venait rapidement, tapant au fond de mon vagin, poussant tous mes organes sur son passage. Je ne me tenais plus à l’évier mais à ses épaules, fermement, pour ne pas tomber. Au moment de jouir, il a retiré sa grosse queue et l’a saisie à deux mains, visant mon ventre, mes poils, ma chatte. Son jus partait en jets drus et puissants, m’éclaboussait, me donnait l’impression que de la lave brûlante se répandait sur moi. Épuisée, pleine de sperme, je suis retombée sur mes pieds, titubante. Manu a rentré sa bite gluante dans son short et s’est dirigé vers le réfrigérateur pour en sortir un plat de tomates coupées en rondelles avec des olives. Tant de décontraction, après ce que nous venions de faire, me sidérait. Moi, j’avais encore la culotte aux pieds, du sperme plein le ventre et les poils, et entre les jambes.

— Tiens, va voir où ils en sont, je t’en ressers un vite fait…

C’était Pierre qui disait ça à mon neveu. Prise de panique, je me suis penchée pour remettre ma culotte. Je la rajustais rapidement quand Marc est entré dans la cuisine. Il a vu mes seins rouges des caresses de Manu, le sperme que je n’avais pas eu le temps d’essuyer. Son visage s’est décomposé une seconde puis, après avoir jeté un coup d’œil à Manu qui tenait le plat, il est sorti.

— Ça vient, a-t-il dit, d’une voix normale. Il y a des bonnes tomates… J’adore cela.

— Ma parole, a dit Pierre d’une voix pâteuse, ils en mettent, un temps…

Le sang-froid de Marc m’étonnait. J’avais honte de revenir dans la salle à manger. Il savait ce que je venais de faire avec le boy. Je me suis essuyée rapidement avec le torchon, pendant que Manu allait servir. Puis, prenant mon courage à deux mains, je suis allée les rejoindre. Marc évitait mon regard, moi le sien. J’ai prétexté que l’alcool m’avait rendue malade et je me suis excusée d’aller me coucher si tôt. Pierre, assez saoul, m’a regardée partir en louchant sur mes seins.

— Petite nature, m’a-t-il lancé. Tu pourrais rester pour ton neveu, non ?

— Laisse, Pierre, a dit Marc, ce n’est pas grave. Si elle est malade…

Je me suis enfermée dans la chambre et me suis douchée. Pierre n’avait pas vu les traces sèches sur mon ventre et j’en étais soulagée. Je me suis couchée après avoir ouvert la fenêtre pour avoir un peu d’air. La nuit était tombée et l’atmosphère se rafraîchissait un peu. J’avais toujours aussi peur des lézards et autres araignées qui profitaient des fenêtres ouvertes pour entrer dans les maisons, mais ce soir-là, je m’en fichais. Je me faisais honte, je me traitais tout bas de salope. En quelques jours, tout avait changé pour moi.

Manu m’avait regardée me faire baiser par mon mari, puis était passé à l’acte deux fois. J’aimais cela, cela m’étonnait, mais sans plus. Encore toute gluante entre les cuisses, je me suis endormie, épuisée. Sous l’effet de l’alcool, le lit tanguait. J’avais les membres en compote. Tard dans la nuit, je me suis réveillée car Pierre, allongé sur moi, essayait de rentrer sa verge toute molle dans mon vagin. Complètement saoul, il s’est endormi sur moi, sans y arriver. J’avais honte de ce que je devenais. N’étais-je qu’un trou à bites ? Et pourquoi aimais-je cela ?

CHAPITRE IV

Je ne connaissais pas les T. depuis très longtemps, mais je ne les aimais guère. Richard, le mari, un grand type sec du même âge que Pierre, était le plus sympathique. Grand et mince, les cheveux épais et bruns, gominé, il ressemblait au séducteur-type des années cinquante. Sa femme, Carla, ne me plaisait pas beaucoup. Plus petite que son mari, assez mince encore, elle revendiquait dès qu’elle le pouvait son origine espagnole, la chaleur des femmes de ce pays. Elle coiffait ses longs cheveux bruns en chignon, et regardait toujours Pierre avec un drôle d’air, comme s’il y avait un secret entre eux. Personne ne semblait s’en apercevoir, moi oui. La fille, Tina, ressemblait plus à son père et elle a tout de suite commencé à tourner autour de Marc, dès leur première rencontre.

Nous étions partis pique-niquer sur la plage, non loin d’Abidjan, au-delà de Treichville, le quartier pauvre de la banlieue. L’endroit était désert, comme d’habitude. Nous avions loué un bungalow construit par des Africains avisés, sur la plage. Du plus loin que nous pouvions voir, il n’y avait âme qui vive.

Dès notre arrivée, Carla s’est mise en maillot de bain deux-pièces. Ce n’était pas la première fois que je venais ici avec les T. et mon mari. Carla portait le même maillot que la dernière fois, un haut trop petit pour ses gros seins. Ses larges aréoles brunes dépassaient de l’étoffe et je trouvais cela choquant. Manu était resté à Abidjan mais nous avait préparé un panier rempli de victuailles. Tina se mit les seins à l’air tout de suite. Elle tournait autour de Marc, lui balançant sa petite poitrine aux bouts pointus sous les yeux. Il n’y semblait pas insensible et quand elle lui a proposé de venir se baigner avec lui, il ne s’est pas fait prier. Comme d’habitude, les vagues étaient énormes, et il faisait une chaleur étouffante. Carla, Richard, Pierre et moi nous sommes installés sous le toit du bungalow en feuilles de palmier.

— Bon, on est entre nous, maintenant que les gosses sont dans l’eau… Ça va l’amour, vous deux ? a demandé Carla, toujours aussi curieuse et indiscrète.

— Pas de problèmes, lui a répondu Pierre en riant, elle suce comme une princesse…

— Mais enfin, Pierre ! ai-je dit pendant que tout le monde éclatait de rire.

Pierre aimait bien me mettre mal à l’aise devant ses amis. Et eux adoraient cela. Ils connaissaient Pierre depuis plus de dix ans. Ils se croyaient tout permis.

— Elle suce aussi bien que moi ? a demandé Carla, un bout de sein pointant dehors.

— Carla ! a protesté Richard.

— Oh, je rigolais, il ne peut pas faire la comparaison, je ne l’ai jamais sucé… a dit la brune en glissant une main sous son slip de bain pour se gratter le pubis.

Tout en disant cela, elle s’est rapprochée de son mari qui était allongé sur une serviette, à l’ombre. Elle a posé sa main sur la bosse de son sexe, le faisant sursauter.

— Ça, c’est une belle bite… Dis-le, toi, que je te suce bien…

— Tu ne changeras jamais, Carla, a dit Pierre, visiblement tout émoustillé.

— Pourquoi ? Richard m’aime comme cela… Tiens, il bande, regarde, Aline…

Sans que son mari dise quoi que ce soit, elle a baissé son slip devant moi, pour en sortir la verge dressée qu’elle tenait entre deux doigts. Elle a tiré sur le tissu pour mettre les couilles poilues à l’air. Il se laissait faire, il aimait cela. Pierre riait toujours, comme un collégien. Moi, je ne savais plus où regarder. Et pourtant, mes yeux revenaient à la bite gonflée, et surtout aux grosses couilles de Richard.

— Tu veux un petit baiser, Richard ? Devant Aline ?

Il ne répondait pas, rouge de désir. Carla s’est penchée sur la verge de son mari, l’a engouffrée entièrement dans sa bouche et l’a pompée plusieurs fois, tout en lui pinçant les couilles. Pierre en pleurait de rire. J’étais choquée, honteuse de voir cela. Elle ne semblait pas vouloir s’arrêter avant que Richard éjacule. Je trouvais cela vraiment dégoûtant et mon mari, qui riait toujours comme un idiot, me mettait mal à l’aise. La bouche de Carla allait et venait autour du sexe tendu de Richard. Elle lui massait les couilles avec rage. Pendant qu’il se faisait sucer, il me regardait, louchait surtout sur mes cuisses et mon bas de maillot, entre mes jambes. Je mouillais malgré moi. Je ne pouvais pas rester à les regarder faire cela. Je me suis levée.

— Où vas-tu ? m’a demandé Pierre, les larmes aux yeux. Reste, elle est capable d’aller jusqu’au bout…

— Je vais me baigner.

Je me suis dirigée vers la mer. Le sable me brûlait les pieds. Une légère brise soufflait et me faisait du bien. Le soleil tapait pourtant très dur. Je sentais ma moule toute molle et trempée bâiller entre mes cuisses, à chaque pas. J’entendais les rires de Pierre. Je me suis retournée, Carla tenait la queue de Richard dans sa main et hurlait de joie. Il éjaculait. Pierre était ravi et je trouvais cela vraiment obscène. Un autre spectacle m’attendait dans l’eau. Tina, collée à Marc, se frottait contre lui, sous l’eau. Quand elle m’a vue arriver, elle s’est écartée pour nager plus loin. Mon neveu était écarlate, et ce n’était pas le soleil. La mer était chaude, j’y suis entrée d’un coup. Cela m’a fait du bien.

— Ça va, Aline ? Ils s’amusent bien, là-haut, on dirait…

Je me suis retournée pour regarder vers le bungalow. Heureusement, de la mer, on ne voyait pas bien ce qui se passait. Le soleil, qui se reflétait sur l’eau, nous éblouissait. Tina nageait suffisamment loin pour ne pas entendre ce que nous disions.

— Ils s’amusent comme toi l’autre soir, avec le boy ?

— Qu’est-ce que tu racontes ?

— Oui, oui, je t’ai bien vue… Tu remettais ta culotte et tu avais du sperme partout… a-t-il dit en se rapprochant de moi. Tu t’amuses bien, ici, hein ?

Ses doigts ont touché ma chatte, trouvant tout de suite l’élastique de mon maillot pour glisser dessous. Je me suis reculée mais il est revenu rapidement près de moi. Au loin, Tina nous regardait, tout en nageant.

— Arrête, Marc. Je suis ta tante…

— Et Manu, c’est le boy… Un Noir… Et pourtant… Tiens, touche ma bite, tu vas voir comme je bande…

Ses doigts revenaient à la charge. Il touchait ma chatte, faisait glisser ses doigts sur ma fente gluante, grattait du bout de l’ongle mon anus. J’imaginais sa queue sous l’eau, raide. J’étais excitée. Tina est sortie de l’eau pour s’allonger sur le sable. Elle ne pouvait plus voir ce que nous faisions.

— Tiens, regarde… a dit Marc en souriant.

Il tenait, sous l’eau, son slip de bain qu’il avait retiré.

— Branle-moi… Allez, ou je dis tout à Pierre.

— Tu prendrais une belle gifle !

— Et toi ?

J’ai tendu la main sous l’eau et attrapé sa verge raide mais douce. Je la tenais par en dessous, de façon à toucher ses couilles d’un doigt tendu.

— Allez, branle-moi vite. Je reste à côté de toi…

Hors de vue, ma main a commencé à aller et venir sous l’eau autour du membre chaud. Il devenait de plus en plus dur. Au toucher, la tête de son pénis me semblait énorme. Lui, il continuait à me tripoter la chatte. Au loin, sous les cocotiers, les éclats de rire reprenaient de plus belle. Je ne distinguais pas ce qui se passait. Marc a baissé mon slip et m’a touché la raie des fesses, insinuant ses doigts sur mon trou du cul. J’ai sursauté car il avait tiré les poils près de mon anus. Je le branlais toujours. Son doigt est entré dans mon cul, aussi facilement qu’un suppositoire à la glycérine. Il me fouillait, l’entrait profond. Je sentais des ondes de chaleur me traverser le ventre et la chatte.

Tout à coup, il a éjaculé sous l’eau, en prenant appui sur moi, avec son doigt ancré dans mes fesses. Le liquide chaud glissait le long de mon bras, de ma main, pour se perdre dans l’océan.

— Continue, continue, ne t’arrête pas…

— Ça suffit, maintenant… Il faut rentrer…

J’ai lâché sa bite qui redevenait molle et il a retiré son doigt de mon cul. Mon anus me piquait, ma chatte me brûlait, mes seins me faisaient mal tellement ils étaient gonflés. Je suis sortie la première de l’eau, les jambes titubantes. Comme je passais près de Tina, qui se dorait sur le sable, elle m’a lancé :

— Ça fait du bien, un bon bain, hein, Aline ? Surtout avec un beau petit mec…

— Que veux-tu dire ?

— Oh, rien, a-t-elle répondu en se recouchant, les yeux fermés, tout en se massant les seins. Le soleil… ça fait du bien…

Tout en remontant vers le bungalow, sur le sable brûlant, je sautillais pour ne pas me faire mal à la plante des pieds. Comment Tina pouvait-elle rester allongée sur le sable ? J’ai tout de suite remarqué la tête de Pierre. Il était rouge, mais à l’ombre…

— Tu as manqué le plus beau… m’a lancé Carla.

Ses tétons étaient hors du soutien-gorge, maintenant, et sa culotte mal ajustée laissait passer des touffes de poils drus et noirs. Il y avait des kleenex tachés près d’elle et de son mari. Ce qui m’a troublée, c’est qu’il y en avait un près de Pierre, à moitié caché dans le sable, mais visible. Avait-elle sucé mon mari ? Je ne pouvais pas le croire. Je me suis assise un peu à l’écart et j’ai sorti un livre de mon sac.

— Vraiment, tu as manqué… Si tu avais vu…

— Carla ! a dit sèchement Richard. Si nous cassions la croûte ?

Pendant qu’ils sortaient les victuailles du panier, j’ai senti quelque chose qui me tirait la peau, sur le bras et le ventre. C’était du sperme, en grumeaux, qui collait. Du sperme de Marc… En cachette, je l’ai gratté, mais cela poissait. Il fallait que je retourne dans l’eau. Je me suis levée.

— Tu viens te baigner, Pierre ?

— J’arrive.

En se levant, il a fait une grimace et a replacé sa bite dans son slip. Collait-elle ? Je ne savais plus quoi penser. Pour qu’il ne voie pas le sperme séché sur moi, je me suis mise à courir et j’ai plongé. Marc est sorti en voyant Pierre arriver.

— Ils nous retrouveront à Abidjan demain, m’a dit mon mari.

— Hein ?

J’étais distraite, en train de penser à ces saletés que je faisais et que l’on me forçait à faire depuis quelques jours.

— Nous partons demain pour le réveillon, tu as oublié ?

— Non, non…

Il m’a serrée dans ses bras pour m’embrasser. Il avait un parfum sur lui. Celui de Carla… Je me suis écartée et j’ai nagé en reprenant mon souffle. Comment allait se passer ce séjour en pleine brousse, avec les T., Marc, et Manu ? J’avais peur mais en même temps, je sentais mon clitoris durcir et ma chatte devenait gluante. J’avais l’impression de sentir encore le doigt de Marc entre les fesses. Je me faisais honte. J’appréhendais le séjour qui m’attendait et en même temps, j’en étais vraiment excitée.

CHAPITRE V

Il régnait une chaleur étouffante. Nous roulions sur la piste de terre rouge depuis plusieurs heures, nous traversions des villages indigènes où les femmes se promenaient les seins nus, quand ce n’était pas entièrement, nous exhibant leurs sexes souvent rasés, ou impubères, si les filles étaient jeunes. Les hommes, eux, portaient la plupart du temps un pagne ou un short, mais j’en avais vu certains, nus, une longue bite entre les cuisses, pendante, noire, et cela m’avait troublée. Nous roulions devant la voiture des T., en direction d’une plage éloignée de toute civilisation, de l’autre côté du fleuve Sassandra, presque à la frontière du Libéria.

Pierre conduisait. Installé à côté de lui, Marc tenait la carte. J’étais derrière, avec Manu. Le coffre plein de victuailles et la galerie encombrée de tout le matériel nécessaire pour camper, nos deux R 16 ne passaient pas inaperçues. La chaleur était telle que nous ne pouvions porter grand-chose. En maillot de bain, nous devenions petit à petit rouges de la terre que nous soulevions. Le paysage de brousse défilait sous nos yeux fatigués.

Vers midi, Pierre a décidé qu’il était l’heure de manger quelque chose et nous nous sommes arrêtés dans une clairière ombragée. Le silence me faisait un peu peur. Seul le bruit du vent léger, qui faisait bouger les feuilles au sommet des arbres, et celui d’animaux que nous ne voyions jamais, venait troubler cette tranquillité. Richard s’est arrêté près de nous. Carla est descendue la première. Ses bouts de sein sortaient toujours de son maillot. Quant à Tina, elle restait les seins nus, avec juste une miniculotte qui laissait voir ses touffes de poils pubiens.

— Il était temps, je ne tiens plus, a crié Carla en s’éloignant de quelques mètres, mais en restant à la vue de tout le monde.

— Attends, maman, je viens avec toi. Moi, c’est pareil…

Je n’en croyais pas mes yeux et pourtant, cela n’avait rien d’étonnant, de la part de ces deux femmes-là. Elles baissaient leurs culottes, côte à côte, pour s’accroupir et uriner. Elles continuaient à discuter, comme si elles étaient dans un salon de thé, sous les yeux intéressés et rigolards des hommes, dont Manu. Du milieu de leurs touffes noires, de leurs grandes lèvres brunes, molles et pendantes, sortait un jet de pisse qui éclaboussait le sol entre leurs pieds. C’était obscène, mais cela m’excitait de les voir ainsi. Je crois que ce qui me troublait le plus, c’étaient les regards sournois des hommes qui tiraient la nourriture des sacs. Toutes les bites, dans les slips, semblaient gonflées, en demi-érection. Carla s’est redressée, de l’urine coulait encore de sa chatte brune.

— Tu n’as pas envie de pisser, Aline ? Je me demande comment tu fais… a-t-elle dit en s’essuyant la fente avec un kleenex, et en remontant sa culotte.

— Non, non, ça va bien. Pas tout de suite, ai-je affirmé, alors que ma vessie allait éclater.

— Je crois plutôt qu’elle est timide, a lancé Pierre en venant vers moi. Allez, nous allons pisser tous les deux, un peu plus loin… Elles m’ont donné envie…

— Si tu veux…

Il m’a prise par la main. En passant près de Tina, il s’est penché pour regarder entre ses cuisses écartées, où coulait encore un jet d’urine très dru.

— Tu avais vraiment une grosse envie…

— Ça fait du bien, a acquiescé la jeune fille, décontractée.

Pierre m’a emmenée dans un coin où nous étions encore visibles. Les herbes étaient simplement un peu plus hautes.

— Là, ça ira… a dit mon mari en sortant sa queue. Tu n’as qu’à t’accroupir, personne ne te verra…

Je me suis penchée, j’ai fait glisser ma culotte à mes pieds. Tout de suite, j’ai commencé à pisser. Près de moi, Pierre tenait sa bite avec deux doigts et urinait d’un jet puissant. C’était la première fois que je le voyais faire ça de si près. Ses couilles étaient à l’air. Il me troublait, surtout qu’il regardait entre mes cuisses ma pisse couler. Je sentais ma vulve se dilater toute seule. Il bandait presque, excité de se montrer. Tout à coup, il s’est retourné vers les autres, agitant sa verge raide tout en continuant à pisser.

— Vous avez déjà vu une belle bite comme ça, mesdames ?

— Arrête, Pierre, tu es fou ?

Les autres éclataient de rire, même Tina, et cela me choquait tout en m’excitant deux fois plus. Je ne m’arrêtais pas d’uriner. Pierre, après avoir secoué sa bite une dernière fois pour en faire tomber les dernières gouttes, a remis son slip et s’est accroupi devant moi.

— Hum… C’est excitant de te regarder pisser… a-t-il dit en rivant ses yeux sur ma chatte.

— C’est plutôt d’avoir vu les autres.

— Que tu es enfant, m’a-t-il dit en tendant la main pour toucher mes cuisses. Allez, écarte plus, montre-moi bien…

— Arrête, ils regardent dans notre direction…

— Ils ne voient rien, avec les herbes…

Avec deux doigts, il écartait mes grandes lèvres d’où coulait un jet plus faible. J’ai sursauté. Son doigt passait le long de ma fente, il se mettait de la pisse sur la main.

— C’est brûlant…

— C’est toi, l’enfant, me suis-je entendue dire, troublée.

À ce moment, mes yeux se sont posés sur une énorme bestiole, comme une chenille verte, qui rampait à quelques centimètres de mes pieds. J’ai hurlé et je me suis redressée pour courir, la culotte à mi-cuisses; la touffe à l’air.

— Oh, la belle chatte ! a crié Carla en prévenant les autres de ne pas louper le spectacle.

— Ce n’est rien, il y en a plein, dans ces coins-là, ça ne pique pas, m’a rassurée Pierre en écrasant la bestiole sous sa sandale.

Je me suis rendu compte de ma bêtise, du spectacle que j’offrais à tout le monde. En revenant, j’ai remarqué les regards étranges de Manu et de Marc.

Plus tard, sur la piste, Pierre nous a indiqué qu’il fallait prendre de l’essence avant la panne sèche. Marc l’a regardé en souriant, incrédule. À peine plus d’une minute plus tard, au détour d’un chemin, en pleine brousse, Pierre a arrêté la voiture devant une pompe à essence plantée au milieu des grandes herbes. À côté de la pompe, une grosse femme avec son enfant dans le dos, s’est levée pour nous demander si nous voulions le plein. Moi-même, je n’en revenais pas. Nous étions si loin de toute civilisation qu’un tel spectacle restait étonnant. La femme a pompé pendant de longues minutes. Pierre connaissait cette pompe, il était déjà venu dans le coin, bien avant de me connaître. Les T. attendaient notre retour. Carla est descendue de voiture pour aller parler à la femme. Elle lui a demandé combien d’enfants elle avait et comment allait le petit qu’elle avait vu une dizaine d’années plus tôt. Elle était déjà venue, elle aussi, dans ce trou perdu. Je me suis demandé si ce n’était pas avec Pierre…

Nous devions arriver dans un peu plus d’une heure. Le ciel devenait rouge vif mais il faisait toujours aussi chaud. Nous étions encore plus rouges à cause de la poussière qui collait à notre peau moite de transpiration. La piste devenait de plus en plus dure, semée d’ornières et de dos-d’âne. Pierre était tout à sa conduite, Marc à sa carte. C’est le moment qu’a choisi Manu pour poser sa main sur ma cuisse, très haut, près de ma culotte. Ce contact m’a électrisée, mais j’ai repoussé sa main rapidement. Il m’a observée, les yeux plissés, et l’a reposée, encore plus haut. Son doigt a glissé sous l’élastique de ma culotte, pour toucher ma fente, à l’endroit de mon clitoris, qui est devenu dur immédiatement, hors de sa gaine. Je ne pouvais rien faire ni dire. Sa queue raide tendait le short. Son doigt partit à la recherche de mon trou qu’il trouva rapidement, s’y enfonçant d’un coup. Je mouillais énormément. La voiture faisait des bonds sur la piste. Le vicieux avait son idée. Il a passé sa main derrière mon dos et m’a forcée à me coller contre le dossier des sièges avant. Ne pouvant faire autrement, j’ai mis mes coudes entre les deux hommes, comme si la route m’intéressait, comme si je m’inquiétais. Pierre a tourné la tête légèrement vers moi, souriant.

— Ne t’inquiète pas, Aline…

Il ne pouvait voir ce que Manu me faisait. Le boy se glissait sous mes fesses, le short aux pieds, et me fourrait sa bite énorme entre les cuisses. Ça dérapait dans ma vulve gluante. Ses doigts trituraient mes fesses, touchaient mon anus, tiraient l’élastique de mon slip pour faciliter sa manœuvre. Il est entré en moi d’un coup. Assise sur lui, le regard perdu sur la brousse, je me suis empalée sur son gros membre brûlant. Le va-et-vient se faisait tout seul, grâce aux sursauts de notre voiture. Il était entièrement en moi, sa grosse bite cognait au fond de mon vagin. Assise sur ses couilles, j’ai senti ses mains se faufiler vers mes seins pour les toucher. Ses doigts glissés sous le tissu de mon maillot me pinçaient les bouts.

— C’est super, hein, a dit Marc en se tournant vers moi.

— Oui… suis-je arrivée à répondre alors que la bite de Manu continuait de me pénétrer, de cogner au fond de moi.

J’avais du mal à retenir mon souffle, à ne pas haleter. Mon ventre n’était plus que fourmillements, ma chatte était dilatée au maximum, mes seins tendus, étirés par Manu qui s’agitait de plus en plus sous moi. Tout à coup, j’ai senti son liquide brûlant se répandre dans mon con. Je sentais entre mes cuisses mon odeur, celle de la bite, des couilles du Noir, et j’avais peur que les deux hommes ne la sentent aussi. Mais ils étaient bien trop occupés à surveiller la piste. Le sperme de Manu emplissait ma chatte, et en ressortait sur les côtés, tellement il y allait fort. Mon cœur battait dans ma poitrine. Je me mordais la lèvre pour ne pas crier. Ma tête tournait, mes jambes étaient pleines de fourmis, j’avais mal partout.

Manu a retiré sa verge et s’est écarté, mine de rien. Il a lâché l’élastique entre mes cuisses et ma culotte s’est remise en place me coinçant quelques poils. Le sperme coulait de ma chatte béante. J’ai repris ma place, moi aussi. J’ai glissé ma main entre mes cuisses pour coller ma paume contre ma fente qui me piquait. Manu regardait à l’extérieur, tranquille. J’ai tiré de mon sac un mouchoir en tissu et je me suis essuyé les cuisses. Puis, j’en ai fait une bande, comme une serviette hygiénique, que j’ai glissée dans ma culotte pour éponger le sperme chaud.

— Attention, ouvrez bien vos yeux… a crié Pierre.

Il a pris un chemin entre deux cocotiers et soudain nous nous sommes retrouvés sur une plage immense. Devant nous s’étendait la mer, bleu sombre. Au loin, à l’horizon, le ciel rouge flamboyant s’assombrissait.

— Nous y voilà…

Il a stoppé la voiture sur le sable immaculé. L’endroit semblait désert. La R16 de Richard s’est rangée près de la nôtre. Tout le monde a crié des hourras !

Tout de suite, les hommes ont entrepris de planter notre tente et d’installer les lits, des matelas en mousse, avec des moustiquaires. Pierre a demandé à Manu de nous préparer le repas. La nuit tombait. Deux lampes de camping fixées à chaque coin de la grande table pliante, sur des pics, nous éclairaient.

— Alors, le voyage s’est bien passé ? m’a demandé Carla en souriant d’une étrange façon.

— Oui, pourquoi ?

— Pas trop dur de voyager à côté d’un Noir ?

— Non…

— En effet, tu avais l’air aux anges… a-t-elle dit en s’éloignant.

Mon cœur battait. C’est vrai, ils roulaient derrière nous. Je n’y avais même pas pensé. Elle aurait tout vu ? Et Richard, et Tina ?

En me couchant, blottie contre Pierre, sous notre moustiquaire, je me suis fait la promesse de ne plus me laisser toucher. On ne profiterait plus de moi ! Et pourtant, en tournant la tête vers Marc, que je distinguais à la lueur de la lune, allongé nu sous sa moustiquaire, avec un drap léger sur lui, juste à la limite de son pubis, je me suis rappelé la dureté de sa queue, quand je l’avais branlé sous l’eau. Et tout de suite, alors que Pierre ronflait, épuisé par le voyage, je me suis sentie couler entre les cuisses. Devenais-je vraiment une salope ?

CHAPITRE VI

La voix de Pierre m’a réveillée le lendemain. Il était dehors, en train d’offrir des cigarettes à quelques indigènes venus nous rendre visite. Ils parlaient anglais. Ainsi, ce que mon mari avait raconté à Marc était vrai. Cette tribu, ramenée des États-Unis au début du siècle, avait conservé cette langue, et ne connaissait que très peu de français. Il y avait des hommes et des femmes, devant notre tente. Elles avaient toutes des seins magnifiques, à l’air, et peu de choses autour de la taille. Quant aux hommes, l’un d’eux, particulièrement, me troublait. Il portait comme une grande écharpe autour de la taille, nouée sur le ventre. L’étoffe pendait en deux pans sur son sexe, qui était d’une longueur incroyable. Au moins vingt-cinq centimètres au repos, gros et dodu. Il tenait par la taille une femme très jeune, aux seins haut plantés et dont les mamelons noirs ressemblaient à deux tétines de biberon. Habillée comme lui, elle se grattait la chatte, en glissant un doigt dans sa fente, sans y penser.

Pierre m’a traduit leurs paroles. Ils habitaient non loin de notre campement, dans des cases, et allaient pêcher du poisson dans leur pirogue, tous les jours. Ils voulaient bien nous en donner, contre des cigarettes, des miroirs, des babioles diverses. J’avais l’impression d’être dans un western, et que Pierre, comme John Wayne, offrait des cadeaux aux Apaches pour être tranquille. Les cigarettes généreusement distribuées remplaçaient le calumet de la paix. Quand je suis sortie de la tente, Pierre m’a présentée et m’a dit que le grand à la longue bite était le chef. Je me suis aperçue qu’il portait une carabine, une Winchester.

— Il chasse le singe avec, m’a prévenue Pierre, voyant mon air inquiet.

Le grand Noir me regardait d’une drôle de façon. Sa bite sursautait à chacun de ses mouvements, ses couilles étaient énormes, je me demandais comment il pouvait marcher avec un tel paquet entre les cuisses. Ils sont enfin partis, le grand marchant devant les autres, la main sur les fesses nues de sa compagne, les doigts glissés entre les deux globes de chair noire satinée.

Nous avions amené avec nous plusieurs jerrycans d’eau pour nous laver. Il fallait l’économiser et Carla, qui avait déjà fait sa toilette, est venue me voir.

— Tu peux aller te laver, là, derrière la tenture, dans le coin.

— Mais il y a quelqu’un…

— C’est Tina. Va te laver avec elle, cela économisera l’eau. Nous devons tenir une semaine…

— Oui, bonne idée, a approuvé Pierre qui était revenu.

— Bon…

Derrière la tenture, dans le coin de notre campement, Tina se lavait, nue devant une bassine d’eau. Elle n’a pas semblé surprise que je la rejoigne.

— Tu viens te laver ? Vas-y, j’ai presque terminé, il ne me reste plus qu’à me laver le minou.

— Le minou ?

— La chatte, quoi !

— Ah oui…

Tout en retirant mon maillot, je ne pouvais m’empêcher de la regarder, de détailler son corps. Elle avait de tout petits seins, aux tétons roses, mais son corps était élancé, avec de longues cuisses. Elle avait hérité de sa mère une belle peau mate, et un système pileux particulièrement important, surtout au pubis. Un tablier de forgeron, comme disait Pierre. Ses petites fesses rondes semblaient fermes, mais comme elle était mince, elles ne se touchaient qu’à peine et, de dos, on pouvait voir comme elle avait la raie poilue. Elle me troublait, mais j’étais gênée de me montrer nue devant elle. Après tout, nous avions presque le même âge. Elle a fait une chose à laquelle je ne m’attendais pas. Elle s’est assise sur un petit fauteuil de plage et a écarté les jambes et les cuisses au maximum. Un coton-tige dans la main, elle en a entré le bout dans sa vulve, comme on se cure les oreilles.

— Pourquoi tu me regardes comme ça ? Tu ne fais pas pareil ?

— Si, mais je ne me sers pas d’un coton-tige…

— Maman fait cela. Elle m’a montré comment faire… En plus, cela fait du bien de se rentrer un coton-tige là…

Entre ses poils très bruns et bouclés, le coton-tige allait et venait dans sa vulve, de plus en plus rapidement. Elle se branlait devant moi, je le savais, même si elle prenait le prétexte de sa toilette. Sa chatte était dodue, avec de grandes lèvres brunes, épaisses, et un clitoris charnu dont l’extrémité rose et luisante sortait un peu. Elle prenait du plaisir, elle ne pouvait pas le cacher. Je voyais bien son trou dilaté, ses lèvres qui semblaient gonfler et devenaient luisantes de mouille.

— Tu devrais faire comme moi, tu sais…

— Oui, peut-être.

J’ai commencé à me passer le gant plein de mousse sur la poitrine, dans le cou, sur le ventre. Elle me regardait faire tout en continuant à se fouiller la chatte. Entre mes cuisses, ma vulve se lubrifiait toute seule. Cela m’excitait de la voir ainsi et de repenser à ce qu’elle avait sûrement fait avec Marc, dans l’eau, le jour où nous étions allés nous baigner, et que Carla avait sucé Richard devant moi.

— Bon, a-t-elle dit dans un souffle, passons à autre chose…

— Hein ?

Elle se cambrait en arrière, ouvrait encore plus ses cuisses pour mettre un second coton-tige dans son anus poilu. Son petit trou plissé s’ouvrait tout seul. Moi, tournée de côté, par pudeur, je me passais le gant entre les cuisses, pour me laver. L’eau tiède me faisait un drôle d’effet, m’excitait.

— Pour le cul, j’y arrive jamais bien… Tu veux me le faire ?

— Mais non, Tina…

— Allez, sois sympa !

Je m’essuyais la chatte avec une serviette. Mes seins se tendaient, ceux de Tina prenaient un peu de volume, les bouts dardaient.

— Allez, il n’y en a pas pour longtemps…

Je me suis accroupie devant elle. Elle voyait tout de ma chatte.

— Tu es drôlement poilue, toi aussi… Les hommes aiment bien, hein ?

— Il paraît, oui…

— Tous ceux qui m’ont baisée ont aimé. Ils adorent l’odeur de ma chatte… Tiens, sens…

Tout en disant cela, elle tirait sur son pubis, tendant la chair pour rapprocher sa vulve entrouverte de mon nez.

— Mais, Tina, tu…

Elle souriait en coin. Elle savait que si près d’elle, je pouvais sentir son odeur, un mélange de savon et de transpiration, une odeur poivrée de femme.

— Alors ?

— Bon, ai-je dit pour passer à autre chose, passe-moi ton coton-tige.

Elle me l’a tendu et je l’ai posé sur son trou plissé. Des deux mains, elle écartait le plus possible ses fesses en tiraillant la peau. Au milieu de ses poils, son anus s’entrouvrait, petit trou rose. Je passais le coton-tige sur son cul, mais elle a insisté pour que je le rentre dedans.

— N’hésite pas, c’est à l’intérieur que ça demande à être nettoyé…

— Bon…

À mesure que je la pénétrais avec la tige, je voyais sa chatte s’entrouvrir. Une goutte de mouille en a coulé, jusqu’à son cul. Son ventre se crispait. Elle regardait entre mes cuisses où je mouillais toujours plus. Je tenais mal sur mes jambes.

— Voilà, cela suffit…

— Non, entre encore, sort et rentre… Il faut que ça soit propre, on ne sait jamais… Si quelqu’un y met son nez…

Elle devait penser à mon neveu… Mais l’idée qu’elle puisse avoir des vues sur mon mari me troubla. Et au lieu de me choquer et de me mettre en colère, cela m’excita. Je prenais plaisir à faire aller et venir le coton-tige dans son cul. L’odeur semblait de plus en plus forte. Sa chatte coulait franchement, maintenant. Je ne pensais pas que l’on puisse mouiller autant.

— Plus loin, plus profond…

— C’est bon, maintenant…

— Bon, si tu veux… Mais je voudrais quelque chose. Avoue que tu as aimé ? Allez, sens, dis-moi si c’est propre…

— Tina !

Elle m’a prise par la nuque pour me rapprocher de force de sa chatte. Je n’osais pas me débattre, ou crier. Les autres n’étaient pas loin et je ne me voyais pas en train de raconter ce que je venais de faire. Mon nez sur sa chatte et son cul, j’en sentais maintenant l’odeur musquée, si excitante.

— Fais-moi un bisou sur le clito…

— Non… Tina… laisse-moi…

Mais elle a appuyé plus fort sur ma tête et a collé mon visage sur sa fente gluante. Cette fille était un démon. Elle savait qu’elle me troublait. J’ai embrassé son clitoris devenu tout dur et complètement sorti de sa gaine, le nez dans ses poils noirs. Elle m’a lâchée. J’avais de sa mouille plein le visage. Elle sentait fort. Pendant un instant, nous sommes restées à nous regarder en silence, troublées toutes les deux. Puis, elle a éclaté de rire, s’est levée et a enfilé sa culotte.

— Bon, je te laisse terminer…

Je me suis retournée pour faire face à la bassine d’eau pleine de savon. Je croyais qu’elle allait sortir mais au lieu de cela, elle s’est collée contre moi, dans mon dos, son ventre contre mes fesses et ses mains ont englobé mes seins dont elle a tout de suite pincé les tétons. J’ai poussé un petit cri de surprise.

— Il ne doit pas s’ennuyer, Pierre, avec toi…

Ses doigts descendaient sur mon ventre. J’avais du mal à contrôler mon souffle, de plus en plus court. C’était incroyable, j’avais envie de me faire toucher par cette fille. Elle me semblait si vicieuse que cela m’excitait malgré moi. J’avais encore sur le visage l’odeur de son cul et de sa chatte, je sentais encore sur mes lèvres la dureté de son clitoris, la douceur de ses poils. Elle a passé une main entre mes cuisses et l’autre entre mes fesses, en se décollant légèrement de moi. D’un doigt, elle a pénétré ma chatte humide qui trahissait mon envie, en écartant d’un seul coup mes grandes lèvres molles et trempées. Son médius, entre mes fesses, est entré d’un coup dans mon anus, se frayant un passage entre les poils. Des deux doigts, elle faisait des va-et-vient parfaitement synchronisés. Je ne tenais plus sur mes jambes. Elle s’est penchée tout en continuant à me branler et m’a léché le haut de la raie, là où les fesses se séparent. Elle me fouillait l’anus et la chatte le plus profondément possible, en continuant à me lécher les fesses. Puis, alors que nous entendions Carla arriver, elle s’est relevée et a retiré ses doigts.

— Tu vois, c’est bon aussi avec une fille. Il n’y a qu’une fille qui puisse vraiment bien caresser une autre fille…

— Laisse-moi, maintenant, ai-je dit, toute honteuse.

— Okay.

Elle a déposé un petit baiser sur mes lèvres, m’a passé sa langue sur le coin de la bouche et a poussé le rideau pour sortir. Je tremblais de partout.

— Alors, vous avez terminé, je peux y aller ? a demandé Carla à sa fille.

— Oui, m’man.

J’ai enfilé rapidement ma culotte et mon soutien-gorge de maillot de bain. Je ne voulais pas que Carla me voie nue. Je n’osais pas sortir.

— Tiens sens, a dit Tina à sa mère… Renifle un peu mes doigts…

Je n’en revenais pas. Que faisait cette petite vicieuse ?

— Ça sent la chatte, tu es dégoûtante… a répondu sa mère.

— C’est le cul et la chatte d’Aline, moi, je suis propre…

Les deux femmes ont éclaté de rire. Jamais je n’avais eu autant honte.

CHAPITRE VII

Après manger, Richard et Pierre ont décidé d’aller sous la tente pour jouer aux cartes. Le soleil tapait trop fort. Je n’aimais pas jouer aux cartes, mais Tina a accepté de se joindre à eux pendant que Carla lisait une revue et que Manu faisait la vaisselle. Je m’ennuyais, toute seule, et j’ai eu envie de faire un tour dans le coin, pour passer le temps.

— Fais attention aux bestioles, m’a dit Pierre en se moquant de moi.

— Ça ira, ai-je répondu, vexée.

En m’éloignant, je repensais à la scène du matin, quand Tina m’avait fait nettoyer sa chatte et son anus. J’en étais encore toute remuée. Je songeais à ses doigts dans mon cul et dans ma vulve, ses doigts vicieux qui m’avaient fouillée sans ménagement. Je m’étonnais aussi beaucoup, car il me semblait impossible, jusque-là, de me laisser caresser par une femme. Bien sûr, sur certains magazines, une belle fille nue, les jambes ouvertes, ne me laissait pas de glace, mais de là à imaginer que je puisse prendre du plaisir avec une fille, il y avait un monde que je venais de découvrir.

Je commençais à fantasmer, à faire le tour des femmes et des filles que je connaissais, afin d’imaginer si j’aimerais me faire toucher par elles. C’était curieux, je découvrais des plaisirs différents et j’en étais tout excitée.

Après avoir marché sur le bord de la plage pendant plus d’un quart d’heure, je me suis rendu compte que j’étais loin du campement. Je sentais ma vulve se dilater, à force de penser à toutes ces choses, et j’éprouvais le besoin de m’exciter encore plus, de me masturber. J’étais vraiment seule. Devant moi, la mer à perte de vue, déserte ; sous mes pieds, le sable chaud, brûlant. J’avais mis des sandales pour ne pas souffrir. Derrière moi, la jungle, des cocotiers, la forêt vierge. Aucun bruit, sinon le bruissement des vagues et la brise dans les branches des cocotiers. L’air était incroyablement chaud.

J’ai bien regardé autour de moi, puis, sûre d’être seule, j’ai ôté mon maillot. Cela me faisait un drôle d’effet d’être nue sur cette plage. Je savais qu’il n’y avait personne, mais j’étais excitée de penser que quelqu’un pouvait me voir. Debout face à l’eau bleue, j’ai écarté les cuisses pour me toucher la chatte. J’étais trempée de sueur mais aussi de mouille. J’ai séparé mes grandes lèvres pour me passer le bout du doigt sur les petites, pour me titiller le trou. De mon autre main, je me suis touché la raie des fesses, l’anus. Puis, j’ai senti mon doigt pour humer l’odeur de mon cul. Cela m’a excitée encore plus, car j’ai repensé à Tina, à ce qu’elle avait senti sur ses doigts. Encore trop pudique pour me caresser sur le sable, je me suis décidée à entrer dans l’eau. C’était une sensation agréable de me sentir nue, libre de toute entrave, et surtout, la fraîcheur de la mer entre mes cuisses, sur mon ventre et mes seins, me faisait du bien.

J’étais là, à regarder l’horizon, la main entre mes cuisses, un doigt dans ma vulve tiède et gluante quand j’ai sursauté. Quelqu’un m’appelait, de la plage. Je me suis retournée, effrayée d’être prise en flagrant délit, comme si on pouvait voir sous l’eau mon doigt fouillant mon vagin.

— L’eau est bonne ?

C’était Carla, assise sur le sable près de mes affaires. Elle a ajouté :

— Je ne t’ai pas vue partir, sinon, je serais venue avec toi. Tu te baignes si tôt après manger ? Tu n’as pas peur d’être malade ?

— Non, non, ai-je répondu, timide, en pensant que pour sortir, il faudrait que je me montre entièrement nue devant elle.

— Tu as retiré ton maillot ? Tu as raison, j’adore être nue aussi.

Elle a fait sauter son soutien-gorge pour mettre ses gros seins à l’air. Elle avait les tétons tout gonflés. Elle s’est levée pour ôter son slip et m’exhiber une incroyable touffe de poils noirs. Elle me semblait encore plus poilue que quand je l’avais vue pisser devant tout le monde. Comme moi, elle ne se rasait pas sous les bras et y avait deux belles touffes de poils noirs et bouclés.

Je pensais qu’elle allait entrer dans l’eau, mais elle a repris place sur le sable, sur son maillot de bain pour ne pas se brûler les fesses. Elle me regardait, les cuisses écartées. Je voyais parfaitement sa chatte, ses grosses lèvres dodues et brunes au milieu de ses poils noirs. Elle était obscène. Elle semblait décidée à rester là, la chatte à l’air, jusqu’à ce que je sorte. C’est ce que j’ai fait, finalement.

— Tu as un corps splendide, Aline…

— Merci.

Je me suis approchée d’elle et je me suis penchée pour attraper mon maillot, mais elle restait assise dessus.

— Tu ne vas pas remettre ton maillot ? Profitons du soleil entre copines.

— Oui, ai-je répondu en m’asseyant près d’elle.

Comme je sortais de l’eau, le sable m’a semblé moins chaud. Il me chauffait les fesses, mais c’était acceptable.

— Tu n’as pas de ventre, tu as de la chance, regarde-moi…

— Mais non, tu es très bien, ai-je dit en détournant mes yeux de son corps nu.

Elle tirait sur la peau de son ventre, elle semblait nerveuse. Puis, sa main est venue sur ma cuisse. Je ne savais pas quoi faire.

— Tina m’a raconté ce que tu lui as fait. Je ne savais pas que tu étais bisexuelle…

— Mais non !… Je ne…

— Il n’y a pas de honte à avoir… Moi-même…

Sa main est venue sur mon ventre, à la limite des poils de mon pubis. Je n’arrivais pas à la repousser. Elle me touchait, j’essayais de paraître détachée, mais en même temps, j’avais envie qu’elle continue.

— Voilà, écarte bien tes cuisses… Ta chatte est bouillante et toute gluante… Tu aimes, hein ?

— Non… Arrête, je n’ai rien fait avec Tina… Je ne suis pas…

— Allez, ne te moque pas de moi…

Elle s’est collée à moi, écrasant ses gros seins durs contre mon bras. Sa main glissait sur ma chatte, entre mes cuisses qui s’écartaient toutes seules. J’ai regardé autour de nous, il n’y avait personne. J’étais incroyablement gênée de me laisser faire, et très excitée en même temps. Ses doigts descendaient jusqu’à mon cul pour passer et repasser dessus. Sa bouche s’est collée sur mon téton qu’elle a sucé avidement. Mon ventre se crispait.

— Touche-moi la chatte…

— Non, Carla, il ne faut pas…

— Allez… a-t-elle dit en me prenant la main pour la placer entre ses cuisses.

Sa vulve était brûlante. Sa peau aussi. Nous étions en plein soleil. Le sable fin me collait dans le dos et aux fesses.

— Écarte bien ma chatte, oui, entre ton doigt dedans, comme cela…

Pour la première fois, alors que je mettais mon doigt dans le vagin de Carla, je touchais une femme si intimement. C’était lisse et gluant. Tout mon doigt entrait sans effort. Sa bouche a quitté mon sein pour descendre le long de mon ventre. Elle a enfoui son nez dans mes poils pour me titiller le clitoris du bout de la langue. Elle était maintenant en sens inverse de moi, toujours collée contre mon corps. J’avais sa chatte devant les yeux, j’en sentais l’odeur musquée, mélange de parfum et de transpiration. J’ai regardé mon doigt disparaître entre ses poils, entre ses grandes lèvres brunes et gonflées, luisantes de mouille. Son cul, entre ses fesses un peu grasses, s’entrouvrait à chaque fois que je rentrais profondément dans son vagin. C’était obscène et cela me troublait intensément. Surtout, elle me suçait maintenant la chatte, prenant mes grandes lèvres entièrement dans sa bouche et aspirant en cadence. Son nez, écrasé sur mon anus, soufflait entre mes fesses.

— Suce ma chatte, j’aime cela… Rentre ta langue dedans, lèche-moi l’intérieur… a-t-elle dit en se cambrant davantage.

— Il faut arrêter, maintenant, ai-je soufflé sans en penser un mot.

— Mais non… Attends…

Elle s’est levée et m’a enfourchée pour me coller sa chatte sur le visage. Je voyais son entrecuisse de très près, le nez dans ses poils. Sur le coup, cela m’a fait drôle de sentir la douceur de ses grandes lèvres trempées sur ma bouche, d’en humer l’odeur forte. Mais très vite, j’ai tiré la langue pour lui lécher la fente, l’écartant des deux mains. Sa tête s’agitait entre mes cuisses. Elle abandonnait ma vulve, tout à ce que je lui faisais. Tout à coup, elle s’est cabrée et, contre ma langue et ma bouche, sa chatte s’est crispée. Un goût inconnu, un liquide un peu acide s’est répandu sur ma langue. Elle jouissait en râlant fort. Moi aussi, j’avais envie de jouir, mais elle ne me touchait plus, sa tête posée sur ma cuisse, haletante de plaisir.

— Encore, lèche-moi encore…

J’ai bien accolé ma bouche à sa fente. Son clitoris était sorti, énorme, tout luisant, plus rose que sa chatte. Elle s’est cambrée une nouvelle fois au contact de ma langue. Elle sentait plus fort, son cul s’ouvrait tout seul sous mes yeux.

— Lèche mon cul, vite…

J’ai tiré la langue au maximum pour en passer le bout sur son trou ourlé, entouré de poils bruns. Ça sentait plus fort la transpiration. Avec mes mains, j’ai écarté le plus possible ses fesses et j’ai tenté de rentrer ma langue dans son trou. Elle recommençait à me sucer, n’importe comment, bavant entre mes cuisses. Les pointes de ses gros seins frottaient mon ventre. Je croyais qu’elle allait continuer mais, après un dernier sursaut, elle s’est laissé tomber sur moi de tout son poids.

J’ai retiré ma bouche de sa chatte et je l’ai regardée. Elle était ouverte, encore secouée de petits spasmes. Elle ruisselait de mouille. Puis, d’un bond, elle s’est levée, et m’a prise par la main.

— Allez, petite vicieuse, viens te baigner…

— Pourquoi dis-tu cela ? Je ne suis pas une vicieuse, c’est toi qui m’as caressée, c’est toi…

— Tant pis, j’y vais toute seule… Tu es vicieuse, oui, et lesbienne…

— Mais, Carla…

Elle est partie en courant et s’est jetée dans l’eau, s’éloignant vite. J’avais honte de moi, qu’elle me juge alors que c’était elle qui m’avait cherchée. Les larmes aux yeux, tellement j’étais en colère et vexée, je me suis levée, j’ai remis mon maillot et je suis partie en courant vers le campement.

Tout le monde se moquait de moi. J’étais une proie facile, je me laissais faire comme une salope. J’en étais une, je n’en doutais plus. Arrivée à la tente, essoufflée, j’ai essuyé mes larmes.

— Tu as rencontré Carla ? Elle est partie à ta rencontre, m’a dit Pierre en m’attrapant par la taille.

— Oui, oui, je l’ai vue, elle se baigne…

— Ah bon…

— Tu as vu ? m’a dit Tina en levant les yeux sur moi, l’air insolent. Tu as mis ta culotte à l’envers…

— Hein ?

Elle disait vrai. Rouge de honte, je me suis éloignée sous les quolibets de mon mari et de Tina.

Je me suis assise dans un fauteuil en toile et j’ai pris un magazine. J’ai regardé Manu qui dormait, sur le dos, à l’ombre de la tente. Sa grosse bite molle dépassait de son short. Je me dégoûtais et pourtant, rien qu’en la voyant, j’ai senti la mouille me couler entre les cuisses.

CHAPITRE VIII

— C’est l’heure des cadeaux, non ? s’est écriée Carla.

— Oui, oui ! a immédiatement applaudi Tina.

Notre réveillon s’était bien passé. Nous avions confectionné un sapin de Noël avec deux branches de palmier attachées et plantées dans le sable, entourées de guirlandes et autres boules de couleur. Je n’étais cependant pas très à l’aise, ce soir-là. Pendant le dîner, regardant tout le monde discuter, je me suis aperçue qu’à part Richard, j’avais eu des relations sexuelles avec tout le monde. Mariée vierge, n’ayant connu que mon mari, j’étais devenue en peu de temps une drôle de fille. Pierre ne semblait pas se rendre compte de ce qui m’arrivait. Tant mieux.

Nous avions tous bien bu. Tina, Carla et moi avions sorti pour la circonstance nos robes de soirée peintes à la main par des Africaines. C’était une chaude nuit, de gros insectes, des éphémères, mais dix fois plus développées que leurs cousines françaises, tournaient autour de nos lampes. J’en restais terrifiée. Les hommes, en short et chemise, s’amusaient à nous faire boire. Carla, déchaînée, riait aux éclats à la moindre blague. De temps à autre, elle me regardait d’un air de dire « on a un secret, toutes les deux ». Les yeux de Tina semblaient dire la même chose, ceux de Manu aussi. J’étais gênée mais surtout, ma tête tournait et je me demandais comment je pourrais me lever pour chercher les cadeaux que nous avions achetés pour tout le monde. J’ai fait un effort surhumain et je suis allée prendre les paquets dans l’une de nos valises.

Après la distribution, les bises d’usage, nous avons commencé à les ouvrir. Richard et sa fille, ainsi que Marc, aimaient la musique. Pierre leur avait acheté des disques et cela semblait leur plaire. Mon mari a glissé une enveloppe à Manu. Elle contenait un mois de salaire supplémentaire. Il en a été enchanté. Pour Carla, j’avais choisi un chemisier en dentelle. Pierre m’a offert une magnifique bague ciselée en or. J’avais honte de prendre ce cadeau devant tout le monde, cela me gênait. Moi, je lui avais offert le briquet Dupont dont il avait envie depuis longtemps. Il m’a embrassée goulûment devant tout le monde.

Puis, vinrent les paquets de Richard et Carla. Carla tenait un magasin de confection à Abidjan, il n’était pas dur de deviner son choix. Pour moi, une culotte en dentelle noire, des bas, un porte-jarretelles et un soutien-gorge de même style. Tina avait la même chose. Pierre et Richard héritèrent d’un slip incroyablement obscène, une bande élastique entre les fesses et une poche en tissu pour mettre testicules et bite. Cela ne m’étonnait pas de Carla. Pour comble, elle a lancé :

— Bon, maintenant, tout le monde essaie les cadeaux, pour que je voie si c’est la bonne taille. Tiens, il y en a un pour toi, Marc.

— Bonne idée, a répondu Richard en ôtant son short pour nous montrer sa verge molle qui pendait devant ses grosses couilles.

Je ne savais pas où regarder. Passablement ivre, il a enfilé son slip cache-sexe devant tout le monde.

J’étais choquée qu’il se montre ainsi devant sa fille.

— À moi, a dit Pierre tout excité.

Quand il a retiré son short, j’ai constaté, comme les autres, qu’il bandait un peu. Tina ne quittait pas des yeux la bite décalottée. Au lieu de me mettre mal à l’aise, cela m’a troublée. Elle aurait aimé, à son air, avoir cette bite entre ses cuisses. Pierre a logé ses couilles dans la poche de tissu et est venu près de moi, qui restais assise sur mon siège de plage. Il riait tout seul, en se frottant le sexe contre mon épaule.

— Je te plais, mon amour ? Ça donne envie, hein ?

— Arrête, Pierre, ai-je dit en prenant un air autant que possible décontracté et enjoué.

Marc passa à son tour à l’acte. Il montra ses petites couilles bien rondes à l’assemblée. Les yeux de Tina brillaient. Lui aussi bandait à demi.

— Ça l’excite, le petit, de mettre ça devant nous. Remarquez, il a une belle bite, si j’étais plus jeune… a dit Carla en éclatant de rire.

Les trois hommes avaient les fesses à l’air, leurs verges emprisonnées dans l’étoffe ne demandaient qu’à en sortir.

— Allez, aux filles, maintenant, a dit Carla

— Non, plus tard, je ne suis pas bien… me suis-je entendue dire.

— Oh non, tout de suite ! a crié l’assemblée.

Pierre est revenu se coller contre moi pour me demander de me lever.

— Allez, montre-leur comme tu es belle, a-t-il dit, tout fier de moi.

J’étais excitée, troublée de voir ces trois hommes presque nus. Tina était déjà dévêtue et enfilait ses bas noirs, assise sur sa chaise, une jambe sur un genou, cuisses bien écartées sous les regards allumés de Pierre, Marc, et Manu. On voyait sa chatte entrouverte au milieu de ses poils noirs abondants. Elle était vraiment sans gêne.

— Alors, Aline, on t’attend… Donne-lui un coup de main, Pierre…

— Oui…

Debout, je me sentais saoule, amollie aussi. Pierre m’a demandé de lever les bras. Il m’a retiré ma robe par le haut, me laissant en culotte, les seins nus car je n’avais pas mis de soutien-gorge. Tout le monde regardait ma poitrine. Mes tétons gonflaient tout seuls.

— Retire-lui sa culotte, s’est exclamé Richard, la bite soudainement gonflée dans le cache-sexe.

Que tous ces hommes bandent pour moi m’a incitée à continuer, ou du moins à me laisser faire par mon mari.

— La culotte ? Voilà !… Regardez la belle chatte poilue d’Aline… a-t-il dit en passant sa main dans les poils de mon pubis.

Quand il a senti, sous ses doigts, mon clitoris raidi, il m’a regardée en plissant les yeux. Était-il étonné qu’une telle situation m’excite ?

— Elle a vraiment de beaux nichons, ta femme, a dit Richard qui ne me quittait pas des yeux.

— L’avis d’un connaisseur, a répondu Pierre. Allez, enfile tes affaires.

Le soutien-gorge m’allait, mais était un peu petit. Cela me faisait un décolleté de courtisane, une poitrine gonflée et remontée. Par contre, je n’arrivais pas à mettre le slip de dentelle. Il ne pouvait aller plus loin que les cuisses.

— Merde, la culotte est trop petite. Je t’en prendrai une autre à notre retour, a dit Carla. Cela ne fait rien, mets les bas et le porte-jarretelles.

Je l’ai fait, restant la touffe à l’air, les cuisses bien serrées pour que l’on ne voie pas combien je mouillais. Tina était déjà en sous-vêtements. Pierre ne la quittait pas des yeux. Elle paradait autour de nous, de grosses touffes de poils bruns sortant de sa culotte, en haut et sur les côtés. Je me suis penchée pour reprendre ma culotte blanche, afin de ne pas rester la chatte à l’air.

— Ah non ! a crié Carla, tu ne vas pas mettre cette horrible culotte… Tu me vexes…

— Elle a raison, reste comme cela… m’a dit Pierre, soudain énervé.

La situation semblait le gêner et en même temps l’exciter. Manu avait disparu dans la tente.

— Je ne vais pas rester les fesses à l’air toute la soirée, ai-je protesté.

— On va faire un jeu, a lancé Carla en ouvrant une bouteille de champagne ramenée par Manu, dont le short présentait une bosse qui en disait long.

Je me suis assise, bien collée au fond de mon siège, les cuisses serrées, les bras croisés sur mon pubis. Après une nouvelle coupe de champagne, tout le monde a paru en forme pour continuer la soirée. La nuit était noire. Au loin, à l’horizon, le ciel rouge vif tranchait sur la mer sombre. Carla a ôté sa robe. Elle était entièrement nue, en dessous.

— Marc, aide-moi à mettre ces trois chaises côte à côte. Les hommes, retirez vos slips.

Ils ne se firent pas prier.

— Asseyez-vous là, les filles, mais toi, Tina, retire ta culotte. Tu viens, Aline ?

— Mais non… Qu’est-ce que c’est que ce jeu ?

— Tu verras, allez, viens. Elle est venue près de moi et m’a forcée à m’asseoir dans le siège du milieu. Elle avait tout prévu. Elle a sorti de son sac trois bandeaux et les a noués sur les yeux des trois hommes. Ils ne pouvaient plus rien voir, leurs bites se tendaient de plus en plus, ils bandaient tous les trois. Ce spectacle m’a décidée à aller jusqu’au bout.

— Aline, tu restes là ou tu changes de siège ?

— Je vais…

— Chut, il ne faut rien dire, sinon, il n’y aura plus de surprise, a dit Carla en attachant les mains des hommes dans leur dos.

En passant, elle a touché les bites dressées, l’une après l’autre. J’étais troublée de la voir tâter celle de Pierre.

— Nous allons nous asseoir toutes les trois. Vous, les hommes, rien qu’avec le nez et la langue, vous allez essayer de nous reconnaître. Quand vous êtes sûrs, vous pouvez mettre vos bites dans nos chattes.

— Okay, ont-ils répondu en bandant de plus belle.

La tête embrumée par l’alcool, par l’ambiance de partouze, j’étais troublée au point que j’ai ouvert les cuisses au maximum. Toutefois, quelque chose me gênait vraiment. J’ai chuchoté à l’oreille de Carla :

— Mais on ne peut pas… Il y a Tina, et Richard…

— Laisse, c’est le jeu… On rigole…

Tina semblait s’en moquer complètement. Au contraire, elle aussi ouvrait ses cuisses au maximum, imitée par sa mère. Les hommes se sont approchés à genoux, la bite dressée. Carla les a guidés en silence, Pierre le premier. Il a reniflé la vulve de Tina. Cela m’excitait terriblement. Le nez dans ses poils, il sentait la fille qui tremblait déjà de plaisir.

— Hum, je ne sais pas qui c’est, mais elle sent bon, cette chatte, et elle a bon goût… Elle mouille…

La langue de Pierre léchait la fente de Tina, de bas en haut.

— Ce n’est pas Aline… a-t-il ajouté en passant entre les cuisses de Carla.

Derrière lui, Marc commençait à sentir la chatte de Tina. Sa bite était gonflée comme si elle allait exploser, le gland violacé, lisse et luisant. La langue de Pierre, sous mes yeux, léchait la vulve de Carla. Il aspirait ses lèvres. Le ventre de Carla se gonflait, elle me regardait, les yeux provocants. J’allais dire quelque chose pour arrêter cela, mais elle m’a lancé un regard plein de colère.

— C’est Aline, je reconnais son goût, a crié Pierre tout en léchant la chatte poilue de Carla.

L’imbécile ! Je lui en voulais, je me sentais vexée, humiliée qu’il puisse ne pas reconnaître ma chatte. Tina se faisait toujours lécher par Marc, Richard attendait son tour. Carla, par-dessus la tête de Pierre qui la suçait toujours, a poussé Marc entre mes cuisses. Tout de suite, il s’est attaqué d’une langue avide à mon sexe, qu’il léchait comme un chien, du plat de la langue, de bas en haut. Mon clitoris butait contre son nez. Sa langue devenait plus pointue, écartait mes grandes lèvres pour titiller mon trou. Il était jeune mais devait avoir fait cela bien des fois.

— C’est Tina, je pense, a-t-il soufflé.

— Et moi ? a dit Richard en se plaçant à l’aveuglette entre les cuisses de sa fille. Vous semblez tous avoir reconnu votre partenaire, celle qui reste doit être Carla…

C’était Tina, sa fille, qu’il léchait. C’était obscène. Comment pouvait-elle se laisser faire ? Elle semblait y prendre plaisir, les cuisses grandes ouvertes. J’ai regardé Carla, choquée. Elle a mis son doigt sur ses lèvres pour m’intimer de me taire.

— Ouais, a insisté Richard, trop saoul pour reconnaître son erreur, mais pas assez pour débander, c’est sûrement Carla, cette odeur ne m’est pas inconnue. Bon, on doit enfiler la chatte choisie, hein ?

— Oui, a lâché Pierre, aidez-nous, les filles, aide-moi, Aline, a-t-il dit à Carla.

Celle-ci a souri et attrapé la verge de Pierre à pleine main. Elle a passé le bout le long de sa fente gluante et l’a guidé vers son trou, le faisant pénétrer d’un coup. Carla me regardait en souriant, tout en se faisant pilonner par mon mari, sous mes yeux. Pendant que je la fixais, Marc, sans mon aide, est entré tout seul dans mon vagin. J’ai sursauté, mon ventre s’emplissait de frissons, de picotements. Je me faisais baiser par mon neveu devant Tina et Carla…

— Aide-moi, Carla, a demandé Richard à sa fille.

Secouée par les coups de boutoir de Marc, je pensais que le jeu allait s’arrêter là. Bien au contraire, Tina, tout en m’observant d’un air de défi, a pris la bite de son père et l’a glissée entre ses cuisses. Il l’a pénétrée d’un coup, persuadé qu’il baisait sa femme. Tina semblait aimer cela, elle ouvrait les cuisses encore plus grand, des bruits sortaient de sa chatte. Celle de Carla clapotait. Ses gros seins tremblaient, les bouts dressés, presque noirs.

— Je suis sûr de ne pas m’être trompé, s’est écrié Pierre, tout fier. C’est bien ma femme…

Carla a ri. Tout à coup, sentant que Pierre se cambrait et allait éjaculer, elle a retiré la bite de sa vulve l’a branlée en frottant le bout sur ses poils, sur son clitoris. J’ai vu le sperme jaillir à gros jets, dans les poils bouclés. Pierre gémissait. Comme par contagion, Marc s’est cambré, la bite bien au fond de mon vagin, poussant mes organes pour éjaculer au fond de moi, en soufflant fort. Carla tenait toujours la bite de Pierre, dont fusait encore du sperme qui aspergeait le ventre et les seins de la brune, quand celle-ci a retiré d’un coup le bandeau des yeux de Pierre et de Marc.

Mon mari a eu l’air éberlué, en se rendant compte qu’il venait de baiser Carla, et surtout, en voyant Marc qui continuait à éjaculer dans mon ventre. Puis il a semblé en colère, s’est levé d’un bond, dégrisé. De sa bite molle s’échappait encore du sperme.

— Vous êtes des salopes… Toi, Aline, tu es une pute…

— Mais, Pierre, c’est toi qui voulais que…

— Et l’autre qui s’excite dans le con de sa fille… Retire-lui le bandeau, Carla… C’est une honte…

Je ne comprenais plus rien. Carla, elle, semblait calme.

— Oh, tu ne vas pas nous faire un sac, tu as bien joui dans ma chatte, hypocrite…

— Retire ta bite de ma femme, a dit Pierre en poussant Marc, un peu ahuri mais qui semblait ravi, toutefois, de m’avoir baisée.

Carla s’est levée, ses fesses poilues à hauteur de mes yeux.

— Si tu n’es pas content, il ne fallait pas jouer.

— Bande de salauds ! a grogné Pierre en s’éloignant dans le noir.

Carla a éclaté d’un rire méchant, et détaché Richard et Marc. Richard ne semblait pas plus gêné que cela d’avoir baisé sa fille et pouffait, tout seul, en buvant un coup, la bite encore raide. La semence de Marc me coulait entre les cuisses, dans la raie des fesses.

— Allons nous baigner pour nettoyer tout ça…

J’avais envie de suivre Pierre, mais Carla m’a prise par l’épaule.

— Laisse, demain, il n’y pensera plus… Viens te baigner… Avoue que c’était bon, hein ?

— Oui… ai-je avoué, les yeux baissés.

Je me suis trempée dans l’eau. Où était passé Pierre ? Nous devions rester encore deux jours avant de repartir. Qu’allait-il faire ?

Nous nous sommes couchés. Richard était ivre- mort. Il ronflait bruyamment. Avant de m’endormir, seule, j’ai regardé par l’ouverture de notre tente. En ombre chinoise, j’ai vu Manu, sa silhouette se découpant sur le ciel sombre éclairé par la lune. Il tenait sa bite à la main et se branlait avec rage. Lui aussi nous avait vus, de la tente. Il nous avait matés, le vicieux…

Dans un bruit de bouteilles vides roulant sur le sable, Pierre est revenu complètement saoul au milieu de la nuit. Il est entré sous la moustiquaire, m’a poussée et s’est allongé près de moi. Il a sombré d’un coup dans un sommeil alcoolique. En dormant, il s’est plaqué contre moi. Il bandait. Son bras m’a entouré le ventre et il est resté comme cela, ronflant comme Richard. J’avais des courbatures partout, je me sentais cassée, vidée. Et j’étais encore terriblement excitée.

CHAPITRE IX

Le lendemain matin, Pierre s’est réveillé très tard et ne m’a adressé la parole qu’en fin de matinée. Manu faisait le repas, Richard racontait des blagues, ne semblant même pas se rendre compte de ce qui s’était passé la veille. Tina, très à l’aise, gardait les seins à l’air. Après ce que nous avions fait la veille, elle pouvait rester comme cela. Elle a même retiré sa culotte pour s’enduire de crème à bronzer. Sur son siège, face à Marc, en pleine lumière, elle écartait les cuisses pour bien lui montrer sa vulve grasse et luisante.

— Tu voudrais un apéritif, Pierre ?

J’avais pris mon courage à deux mains pour lui adresser la parole.

— Oui, chérie.

Je n’en revenais pas. Tout à coup, il redevenait gentil. J’en étais rassurée. D’ailleurs, si je repensais au jeu de Carla, Pierre avait bien baisé celle-ci et j’avais autant de raisons que lui d’être furieuse. Il lui avait éjaculé sur le ventre, il l’avait limée devant moi sans retenue. Il ne pouvait pas s’être vraiment mépris, avoir sincèrement pris Carla pour moi. Je restais persuadée qu’il savait bien ce qu’il faisait.

Pendant le repas, la discussion tourna autour des deux jours à venir. Pierre regardait Carla d’une drôle de façon. Il y avait une complicité entre eux, je le sentais. D’un autre côté, je ne pouvais m’empêcher de croiser le regard insistant de Marc. Je mouillais en repensant au spectacle de la veille, à sa bite qui entrait et sortait de ma chatte, fouillait mon vagin ; à celle de Pierre qui s’enfonçait dans la vulve de Carla, à ses couilles qui lui battaient l’anus à chaque mouvement. Surtout, je revoyais Richard sucer sa fille, lui introduire sa bite dans le vagin, la baiser. Au lieu de me choquer, cette image m’excitait de plus belle.

Le ravitaillement semblait être la préoccupation de tout le monde. Pierre a parlé du village voisin, des indigènes qui étaient venus nous voir, qui nous proposaient de nous vendre du poisson et des crustacés fraîchement pêchés.

— Tu iras avec Manu, m’a-t-il dit en fin de repas. Cela te fera une balade.

— Quand cela ? Aujourd’hui ?

— Non, cela peut attendre demain. Demain matin…

Après le déjeuner, j’ai eu envie de me promener. Mais c’est avec mon mari, pour me faire pardonner ce que nous avions fait la veille, que je voulais partir. J’essayais donc de me montrer amoureuse sans en rajouter.

— Allons nous balader tous les deux, Pierre… lui ai-je soufflé à l’oreille.

— Où cela ?

— On verra, viens…

Nous sommes partis le long de la plage. Pierre était distant, il fallait que je fasse le premier pas, que je sauve mon ménage, que j’arrête de me laisser tripoter par tout le monde. Nous étions loin du campement, je regardais sans cesse par-dessus mon épaule pour être sûre que personne ne nous suivait.

— On s’assoit là ? lui ai-je demandé, hésitante.

— Si tu veux…

Je me suis allongée sur le sable, il est venu près de moi. Sur le dos, en nage, la peau luisante, j’ai laissé un peu mon slip de bain, plus bas que la lisière des poils. Je voulais l’exciter, qu’il reprenne possession de moi.

— Il fait une chaleur à crever. Il n’y a même pas de vent.

J’ai retiré mon haut de maillot, pour mettre mes seins à l’air. Il n’a pas résisté une seconde. Tout de suite, il a posé sa main sur mon ventre, faisant glisser la paume à plat jusqu’à mes poils.

— Excuse-moi pour hier, ai-je trouvé le courage de dire. J’avais bu et tu semblais aimer le jeu de Carla…

Il ne me répondait pas, me regardait des pieds à la tête, l’air mauvais, les dents serrées. Dans ma culotte, je sentais ma vulve se mouiller, s’entrouvrir. Le soleil, les attouchements de plus en plus intimes de Pierre, la chaleur, tout cela me troublait. Ses doigts disparaissaient sous l’élastique de ma culotte pour effleurer mon clitoris qui doublait de volume. Les pointes de mes seins se plissaient et devenaient dures. Malgré tout, j’avais encore du mal à prendre les devants, à tendre la main vers son sexe qui gonflait son maillot. Je ne voulais surtout pas qu’il pense que j’étais une salope qui ne désirait qu’une chose, un sexe bien dur dans la chatte…

— Tu as aimé, quand Marc t’a mis sa bite ? m’a-t-il dit en enfonçant son doigt d’un coup dans mon vagin.

J’ai sursauté.

— Oh non… J’aurais voulu que ce soit toi…

— Tu parles… Il faut que je leur montre… Tu es ma femme, tu es à moi…

— Mais je suis à toi…

Son doigt devenait de plus en plus actif. Il le remuait dans mon sexe trempé, le faisait aller et venir tout en poussant sur ma culotte pour la baisser.

— Allez, lève-toi. Remets ton maillot, on rentre.

Je n’en revenais pas. Il venait de me toucher, il semblait excité, et il voulait rentrer. Il me tenait par la main, marchait vite vers le campement.

— Arrête, je veux rester avec toi… J’ai envie de toi…

— Tais-toi, tu vas être servie…

Nous sommes arrivés au campement. Tout le monde s’est retourné pour nous regarder.

— Je suis désolé de troubler votre sieste, les amis, mais je dois baiser ma femme qui ne demande que cela. Sur le sable, c’est si inconfortable…

Je ne savais où me mettre. Carla était amusée comme Tina. Marc et Richard nous dévisageaient, étonnés. Manu faisait comme si nous n’étions pas là, il rangeait des affaires à l’entrée de la tente. Nous sommes passés devant lui et Pierre m’a poussée sous la grande bâche, puis m’a forcée à m’allonger sur notre matelas.

— Retire ta culotte, vite…

— Mais, Pierre, ne parle pas si fort, nous sommes…

— Attends, tu vas comprendre… a-t-il dit en se mettant à genoux près de moi et en m’arrachant mon slip et mon soutien-gorge. Suce-moi la bite.

Il a retiré son slip et m’a attrapée par les cheveux pour me coller son sexe mou dans la bouche.

— Non, je ne veux pas, ai-je articulé, la bouche pleine.

— Carla ! a-t-il crié.

— Quoi ? a répondu la brune en entrant sous la tente.

— Montre-lui comment on suce une bite. Elle a besoin d’une leçon, ma femme…

— Vraiment ?

Je ne savais plus ce que je devais faire. Richard a passé la tête par la porte, l’air hagard, et a disparu.

Tina, ainsi que Marc et Manu, s’étaient postés à l’entrée de la tente pour nous regarder.

— Non, Pierre… Ils sont là…

— Tant mieux, ils vont voir…

— Je vais me mettre à poil, a lancé Carla tout en retirant ses vêtements. Ça t’excitera plus de voir ma chatte et mes nichons…

— Je veux, oui… a dit mon époux. Toi, Aline, ne bouge pas.

Les larmes me venaient aux yeux, mais je voyais Carla maintenant nue qui s’asseyait devant Pierre, en écartant bien les cuisses, pour lui montrer sa vulve poilue toute luisante de mouille. Ses gros seins tremblaient et leurs bouts sombres pointaient vers le membre de mon mari.

— Elle est toute molle, ta queue… Il faut lui redonner la vie…

Elle l’a prise entre ses doigts, en me jetant un regard sournois, lui a tripoté les couilles.

— Allez, suce-moi, montre-lui…

Elle a lâché les couilles de Pierre et a glissé sa main entre ses cuisses, pour se toucher la chatte. Elle écartait ses grandes lèvres brunes pour entrer un doigt dans son con. Pierre ne la quittait pas des yeux, moi non plus, ni les trois autres, à l’entrée de la tente. Elle était incroyablement obscène, léchait la bite de mon mari en poussant des petits soupirs d’aise. Sa langue descendait jusqu’à la base du gland qui gonflait de plus en plus. Puis, elle remontait jusqu’au méat qu’elle titillait un instant avant de recommencer. Enfin, elle l’a prise entièrement dans sa bouche. Ça lui faisait une bosse énorme sous la joue. Elle pompait avec ferveur, bavant, poussant toujours de petits soupirs. Son doigt, dans sa fente, s’agitait de plus en plus.

— Je préférerais que tu me baises… Je suis prête, et tu es bien dur maintenant…

— Non… Branle-moi entre tes seins… Regarde, Aline…

Je mouillais, j’avais honte, je voyais cette femme sucer mon mari et cela m’excitait tout de même. J’avais envie de faire comme elle. Carla a pris la bite raide et l’a coincée entre ses deux seins qu’elle comprimait autour du gland. Pierre se cambrait en cadence, son sexe luisant de salive glissait entre les deux mamelles, apparaissait et disparaissait.

— Tu aimes, hein ? T’aimes ça, te branler entre mes nichons ?

— Oui…

Les autres, à la porte, ne disaient rien. Tina souriait. Marc s’est détourné pour disparaître. Manu ne quittait pas des yeux mes seins et ma chatte. J’ai serré les cuisses.

— Ouvre tes cuisses, que je voie ta chatte, m’a crié Pierre.

— Allez, occupe-toi d’elle, elle ne demande que cela, a dit Carla en se remettant debout.

— Oh non, pas devant tout le monde.

— Carla, c’est pas tout le monde…

— Et Tina… Et Manu…

— Manu ? a dit Carla en me regardant fixement.

J’ai rougi violemment, et baissé les yeux. Pierre est venu entre mes cuisses et a commencé à frotter son sexe dur plein de la bave de Carla contre ma chatte trempée.

— Tu vois, tu es excitée. C’est ton mari qui te baise, a ricané Carla.

Il a rentré sa queue d’un coup en moi, a commencé à aller et venir dans mon vagin, sous les yeux de la brune qui se touchait la chatte et les seins. Elle commentait, obscène :

— Ouais, vas-y, baise-la, bien à fond… Attends, je vais t’aider, Pierre…

Elle est passée derrière lui et j’ai senti ses ongles effleurer mon anus. Elle lui palpait les couilles et j’avais l’impression que son sexe doublait de volume, dans mon con. Il donnait des coups de plus en plus forts, me faisant sursauter. Mes seins gonflés dansaient. J’ai tourné la tête vers l’entrée. La main de Tina était dans le short de Manu. Elle lui touchait la bite. Il ne disait rien, elle non plus. Elle faisait cela sans quitter des yeux mon corps luisant de sueur, les couilles de Pierre tripotées par sa mère. Cela m’a remuée encore plus. Maintenant, Carla léchait les couilles de mon mari, car je sentais son souffle entre mes fesses. L’odeur de sa chatte me venait aux narines, une senteur forte qui se mêlait à la mienne, à l’odeur de transpiration de Pierre. Quelque chose de doux, de chaud, d’humide passait sur mon anus. Elle me léchait le cul, sous les couilles qui battaient ma raie.

— Hum, vos culs ont le même goût…

Cela m’a achevée. Elle me suçait l’anus et venait de faire la même chose à Pierre. J’ai senti mon ventre s’emplir de sensations brusques, des picotements de plus en plus forts, une vague de chaleur, des spasmes. J’ai eu un orgasme très fort, je ne pouvais m’empêcher de gémir. Je jouissais devant Tina et Manu. J’avais honte, mais je ne pouvais pas me retenir. J’ai tendu ma bouche vers celle de Pierre. Il m’a embrassée avec fougue. Sa langue fouillait ma bouche, jouait avec la mienne.

— Un doigt dans le cul, tu aimes cela, Pierre ? a dit la brune.

Il s’est cambré et son sperme s’est déversé à gros jets au fond de mon sexe. Elle lui mettait un doigt dans le cul, pendant qu’elle suçait toujours le mien. J’ai eu un second orgasme, j’ai hurlé. Nos odeurs étaient encore plus fortes. Pierre gémissait, sa bite se cabrait en cadence et il se vidait en moi. D’une main, il me palpait les seins, me pinçait les bouts très fort, me faisant mal. Il donnait toujours de grands coups de boutoir, mon clitoris durci cognait contre son pubis. Ma tête tournait, la langue de Carla n’arrêtait pas de me lécher, elle remontait très haut, sur mon trou plein de la bite qu’elle devait sucer aussi.

— Arrête, Pierre… ai-je dit dans un souffle.

Il s’est retiré de moi, sa verge redevenait molle, son jus coulait sur mes poils, sur mon ventre, entre mes cuisses. J’étais allongée sur le dos, hors d’haleine. Pierre et Carla me regardaient.

— Ton mari t’a baisée, a dit Pierre, soudain plus calme.

— Il faut nettoyer tout ça, a dit Carla en tirant un mouchoir d’un sac.

Elle a pris la bite molle mais encore grosse de mon mari entre ses doigts aux ongles peints en rouge et la lui a essuyée, ainsi que ses couilles. Il se laissait faire. Je reprenais mes esprits et j’ai serré les cuisses. Tina n’était plus là, Manu non plus.

— Lave-toi, maintenant, m’a dit Pierre en remettant son slip.

Il est sorti, suivi de Carla toujours nue. Ils m’ont laissée seule. J’ai pleuré d’avoir joui devant eux, à cause d’eux. Mais en même temps, j’étais fière que Pierre m’ait baisée. Son sperme coulait entre mes cuisses, sur mon cul plein de la salive de Carla. Carla avait sucé Pierre, lui avait mis un doigt dans le cul. Était-il son amant ? Et Richard, il ne disait rien ?

Je me suis levée. Cela me paraissait incroyable, mais je me sentais bien, et épuisée. Vidée. Je me suis accroupie dans un coin de la tente où il y avait du sable. J’ai uriné. Mon sexe me piquait, le jus de Pierre coulait sur le sable, entre mes cuisses. Mes fesses glissaient l’une contre l’autre, huilées de transpiration, de la salive de Carla. Ma chatte sentait fort. Je me demandais quel genre de femme je pouvais être.

CHAPITRE X

Le village était très loin de notre campement. Des gosses couraient dans tous les coins, deux chiens se disputaient un bout de bois, les femmes se promenaient les seins nus, ou même entièrement dévêtues comme les hommes dont les bites étaient énormes.

Nous avions emmené un sac. Je marchais à côté de Manu, en évitant de le regarder, de lui parler.

J’avais pris de l’argent, des babioles à échanger avec les indigènes. Plus je m’approchais, plus je regrettais d’être seule. Pierre aurait dû m’accompagner, je n’étais pas très à l’aise de voir venir à notre rencontre le chef, celui qui nous avait rendu visite, la taille entourée d’un morceau d’étoffe, la verge à l’air, sa Winchester à la main. Sa bite était énorme, pendante, et ses couilles aussi grosses que mon poing.

— Bonjour, a-t-il dit en anglais. Vous venez pour du poisson ? Nous sommes allés en pêcher ce matin, vous tombez bien…

Tout à coup, il a épaulé sa carabine et visé dans les branches d’un arbre, derrière lui. Il a tiré et un singe est tombé lourdement sur le sol. Un chimpanzé, d’après ce que je voyais.

— Moi, je préfère la viande, a-t-il dit en souriant de toutes ses dents, tout en me regardant des pieds à la tête.

Des femmes noires sont allées chercher la bête. L’une d’elles lui a tranché la gorge d’un coup de couteau. Ce spectacle m’a dégoûtée.

— Venez, c’est dans cette case, là…

Nous avons traversé le village, composé de huttes. Des gosses nus couraient, sales, morveux. Des femmes travaillaient de l’osier, entièrement nues, accroupies, les cuisses écartées devant tout le monde. Personne ne faisait attention à elles. Une forte odeur de poisson séché, de crasse et de transpiration régnait dans le village. L’arme du chef était la seule chose moderne de l’endroit.

Il m’a poussée dans la case. Sur le coup, j’en ai été surprise, mais quand il a refermé la porte de branches, attachée par des morceaux de lianes, j’ai tout de suite compris ses intentions. Il y avait la femme de l’autre jour dans la case, sa compagne. Elle était nue, allongée sur un lit de feuilles et d’herbe. Quand elle m’a vue entrer, elle a écarté les cuisses et a commencé à se toucher la chatte.

— Mais il n’y a pas de poisson ici…

— Tu es une femme blanche… Nous n’en voyons pas souvent… a dit le chef.

— Manu, Manu ! ai-je crié.

— Il ne viendra pas, il est d’accord. C’est lui qui m’a proposé de t’offrir à ma femme. Elle aime les femmes.

— Mais vous êtes fous !

Il m’a attrapée fermement. Sa femme m’a pris le bras et m’a fait tomber près d’elle.

— Mais non… Je ne veux pas…

— J’aime les Blanches aussi… a dit le chef en me montrant sa bite en érection.

Elle était énorme, grasse, toute noire, à part le bout rose tout luisant. J’étais dans un piège, je voulais m’en aller, je criais. Le chef est venu me donner une gifle qui m’a calmée instantanément.

— Laisse-toi faire, sinon…

La Noire m’a arraché mon haut de maillot et ma culotte. J’avais trop peur pour bouger d’un pouce. Elle était belle, ses grosses lèvres ourlées se sont tout de suite collées sur ma vulve et elle m’a léché le cul et la chatte, gourmande. Elle sentait fort la transpiration. Ses fesses rondes dansaient, alors qu’elle continuait, à genoux, à me lécher. Sa petite langue rose s’effilait pour titiller mon clitoris.

— Elle sent bon, a-t-elle dit.

— Tiens, suce mon membre, m’a ordonné le Noir en se mettant à genoux devant moi, tenant son incroyable sexe dirigé vers ma bouche.

— Non, non, arrêtez, je ne veux pas, je vais le dire à mon mari…

— Tu as vu le nombre d’hommes, au village ? Tu voudrais un massacre de tes amis ?

Il ne pouvait pas parler sérieusement, pas à notre époque… Je commençais à mouiller, je n’arrivais plus à réfléchir. La Noire suçait très bien, m’écartait les grandes lèvres pour faire entrer sa langue plus profond dans ma chatte.

— Alors, tu me suces ?

— Oui, oui, me suis-je empressée de dire.

Il fallait que j’obéisse, ces menaces m’effrayaient et j’avais encore en tête le spectacle du singe égorgé. J’avais peur et en même temps, envie de sucer cette grande bite, un sexe comme je n’en avais jamais vu. Il l’a fourré dans ma bouche. Elle avait un goût âcre de macération. Les grosses couilles tapaient sur mon menton, bien que je sois incapable de prendre sa verge entièrement dans ma bouche. Mais elles pendaient bas dans leur sac poilu et se balançaient comme deux gros fruits. La pine était chaude et moelleuse, emplissait mes joues, refoulait ma langue. Il me touchait les seins, pendant que sa femme continuait à me lécher l’anus. Elle s’attardait sur mon cul, me maintenant les cuisses des deux mains, pour que mes fesses soient bien écartées. Mon ventre était empli de fourmillements, j’aimais ce qu’ils me faisaient, je voulais jouir. Elle venait d’enfoncer un doigt dans ma chatte. Elle le tournait, et la bite du chef durcissait encore plus, devenait de plus en plus énorme. Ses couilles étaient remontées à la base du membre, collées l’une contre l’autre. Il s’enfonçait au fond de ma gorge, je ne pouvais presque plus respirer. Tout à coup, son sperme a giclé. Je ne pouvais pas le recracher, je devais l’avaler. C’était amer, épais et tiède. Il me pinçait les seins, se cambrait, passait la paume de sa main sur son crâne.

— Tu suces bien, Manu avait raison…

— Il faut que je parte, mon mari va s’inquiéter…

— Non, non, on n’a pas terminé… Il faut que je nettoie mon membre, pour le mettre dans ton sexe…

Je pensais qu’il allait se laver, mais se nettoyer la bite voulait dire pisser. Il s’est levé, et, debout, a uriné en tenant sa queue comme un tuyau d’arrosage. Il m’aspergeait, son urine coulait en jet puissant sur mon visage, sur mes seins, puis il a arrosé sa femme, toujours à genoux entre mes cuisses, en visant plus particulièrement ses fesses. Il n’arrêtait pas de pisser, visant maintenant ma fente et la bouche de la Noire. L’urine me brûlait, me donnait de nouveaux frissons. Mes seins me faisaient mal, tendus à l’extrême, mon clitoris, arrosé de pisse, devenait de plus en plus sensible. J’allais jouir. Comme si elle s’en doutait, la femme s’est levée, m’a enjambée et s’est carrément assise sur mon visage. Son cul sentait fort, coulait de pisse chaude. J’étouffais, mais je ne pouvais m’empêcher de la lécher, de sucer sa chatte aux poils très courts et frisés, pleine de l’urine du chef. Mon nez était écrasé entre ses grosses fesses. C’était excitant, enivrant. Entre mes cuisses, j’ai senti la queue passer et repasser le long de ma fente, comme s’il voulait la badigeonner de sperme. Il venait d’éjaculer, et il bandait encore, prêt pour me pénétrer. Il l’a fait d’un coup, entrant tout son sexe dans mon vagin, distendant mes parois au maximum. Jamais je n’avais eu une bite aussi grosse dans le con. Et si longue… Il poussait, ruait, cognait fort au fond de moi.

Sa femme dansait sur mon visage, me tartinait de sa mouille. Elle était très ouverte, comme une bouche collée à la mienne. Elle commençait à pousser de petits cris. Pendant qu’il allait et venait dans mon vagin, les mains glissées sous mes fesses qu’il soulevait, ses doigts trituraient mon anus. L’un d’eux a forcé mon cul, brutalement. J’étais prise de partout. Une énorme bite dans mon con, un doigt dans mon cul, une chatte gonflée écrasée sur la bouche. Tout à coup, la Noire a joui très fort. Sa chatte a changé de goût, un liquide acide en suintait, se répandait sur ma langue. Elle s’écrasait sur mon visage, prenant appui sur mes seins qu’elle palpait avec rage.

Le chef a commencé à me limer très vite. Ma chatte me faisait mal, et en même temps, je la sentais se contracter autour du membre bandé. J’allais jouir, je le sentais. Mon ventre se gonflait, mes seins ballottaient entre les mains de la Noire. J’avais mal au cou, j’étouffais. Son anus se dilatait, elle jouissait encore, poussait de vrais cris de lionne en chaleur.

Le chef a éjaculé une deuxième fois, dans mon vagin, bien au fond. Le liquide chaud m’a emplie. Lui aussi criait fort, donnait de grands coups de boutoir. J’ai joui enfin, ne pouvant plus respirer, le nez dans l’anus odorant de la Noire, les jambes prises de tremblements incontrôlables. Puis, tout s’est arrêté. La Noire s’est levée mais a uriné encore sur mon visage. Éclaboussée une nouvelle fois, je n’avais plus la force de m’écarter. Elle m’a enjambée pour aller dans un coin de la case, tout en pissant. Elle en mettait partout. J’avais vu sa chatte, des lèvres noires, entourées de poils courts et durs, un trou rose et luisant, entrouvert. Le chef a retiré sa verge redevenue molle de mon con, et commencé à uriner lui aussi, la bite posée sur mon pubis.

Je ne sais pourquoi, je me suis mise à pisser aussi, toujours allongée sur le dos, les cuisses ouvertes, les jambes molles, la chatte encore béante du passage de la queue énorme. Ils me regardaient en souriant.

— Eh bien, on dirait que tu as aimé, hein ? a remarqué le chef, toujours en anglais. Tu peux revenir, si tu veux…

— Je ne pourrai pas, ai-je dit en me levant, épuisée comme si on m’avait battue.

Debout, j’ai pris ma culotte et mon soutien-gorge. Le sperme coulait de ma fente, le long de mes cuisses. J’ai quand même enfilé mes sous-vêtements.

— Viens, je veux te sucer, a crié la Noire, assise dans un coin, à son mari.

— Bien sûr…

Il s’est approché et lui a collé sa grande bite encore poissée de sperme dans la bouche. Les lèvres de la femme se sont arrondies autour de la queue qui recommençait à bander.

Je suis sortie alors qu’elle attrapait les couilles du chef entre ses mains pour les presser très fort, comme si elle espérait en faire sortir du jus. Manu m’attendait en comptant des billets, assis sur un tronc. Il souriait.

— J’ai le poisson… Regardez, maîtresse, comme il est beau, et frais.

— Partons, ai-je dit en jetant un coup d’œil vers nos sacs remplis.

— J’ai regardé par un trou, dans la case… Vous avez joui, hein ?

— Tu te moques de moi ? Tais-toi, si tu ne veux pas d’histoires avec mon mari…

— Des histoires ? J’en aurai pas. Il faudrait lui dire que tu as aimé te faire baiser par le chef et sa femme…

— Salaud…

Nous avons traversé le village. Il y avait un silence terrible, mais les femmes riaient et parlaient entre elles en me regardant passer. Sur la route, je me suis soudain rendu compte de ce que je venais de faire. La honte est revenue, je me dégoûtais. J’avais encore dans la bouche le goût du sperme de ce chef de tribu, de la chatte de sa femme, si odorante, de son urine. Entre mes jambes, le sperme séchait, mon con restait ouvert comme si le sexe du Noir y était encore. Je me suis précipitée dans l’eau. Cette sensation m’a fait du bien. J’ai retiré ma culotte, je me suis frotté la vulve. Ça piquait, mon vagin ne voulait pas se refermer. J’ai éclaté en sanglots. Au loin, assis sur le sable, Manu me regardait, le sourire aux lèvres, tout fier de lui. Je me faisais honte, je m’en voulais, je n’étais qu’une putain, une salope.

J’ai séché mes larmes avant d’arriver au campement. La soirée a été calme. Je n’osais plus parler à personne. Tout le monde a joué au Monopoly, un jeu bien plus tranquille que celui de la veille. Je me suis couchée très tôt, les laissant rire aux éclats. J’ai lu un peu, sans arriver à me concentrer. Je ne repensais qu’à une chose, au cul de la Noire que j’avais sucé, à la queue immense qui m’avait pénétrée, qui avait forcé ma chatte à la déchirer. Je me suis rendu compte que je mouillais encore. Je ne pensais plus qu’à cela, au sexe, au vice, au plaisir.

CHAPITRE XI

Assise à l’arrière de la voiture, pour le retour à Abidjan, je ne pouvais empêcher Manu de me toucher la cuisse. J’avais peur qu’il recommence comme à l’aller, que je ne puisse rien dire, rien faire pour le repousser, et que Pierre s’aperçoive de quelque chose. Tout allait mieux avec mon époux, depuis qu’il m’avait baisée sous la tente devant tout le monde. Il avait repris possession de moi, comme il disait, et se montrait de plus en plus amoureux.

Très gai, il conduisait rapidement sur les pistes de terre rouge, en sifflant, Marc assis près de lui, la carte à la main. Moi, je me sentais excitée, l’odeur de Manu me venait aux narines, je voyais la bosse de son short qui ne faisait que gonfler, tandis qu’il me touchait la cuisse. J’avais envie, je m’étonnais à chercher dans ma tête une solution pour me faire baiser rapidement. Je ne pensais plus qu’à ça…

C’est après avoir dépassé un village, bien plus loin, que nous sommes tombés en panne. La voiture a toussé, puis s’est arrêtée net. Après un premier diagnostic de mon mari, nous avons été rejoints par la voiture de Richard. Fuite d’essence… Le réservoir était percé, sans doute à cause d’une pierre sur la route. Il fallait remorquer la voiture jusqu’à un village, à cinq kilomètres de là, où il y avait d’après Richard un garage isolé. Le gars pourrait nous faire une réparation, de quoi tenir jusqu’à Abidjan. Richard est passé avec sa voiture devant nous et Pierre, aidé de Manu et de Marc, a fixé un câble entre les deux automobiles.

— Bon, nous la tractons jusqu’à ton garage, Richard, a dit Pierre. Vous, les filles, vous allez rester là. Nous allons essayer de faire vite. Nous serons de retour avant la nuit.

Je n’étais pas très rassurée de rester en pleine brousse, même avec Carla et Tina.

— Nous pouvons peut-être aller avec vous… L’endroit est désert, ai-je dit en regardant autour de moi.

— Non. Je reste au volant, Richard me tirera. J’ai besoin de bras musclés pour le cas où il y aurait un pépin, et il n’y a pas assez de place dans la voiture de Richard pour tout le monde.

— Alors, Manu pourrait rester avec nous, a dit Carla en retirant son haut de maillot pour se retrouver les seins à l’air. On va profiter du soleil une dernière fois. Avec Manu, nous ne risquons rien. Hein, Pierre ?

— C’est d’accord. Marc, Richard et moi, nous allons nous dépêcher…

Nous avons regardé les deux automobiles partir, sur la piste, dans un nuage rouge.

Carla avait gardé une grande couverture et j’en avais fait autant. Elle s’est allongée, non loin de la piste, dans un endroit où la végétation était moins dense.

— Tu viens, Tina ? Retire ton maillot, si tu veux bronzer. Toi aussi, Aline…

— Nous devrions peut-être faire attention… Il y a des bestioles dans ce coin, et puis des indigènes pourraient venir…

— Mais Manu va rester près de nous… On ne risque rien, a-t-elle dit en ôtant son slip et en s’asseyant, cuisses ouvertes, la main sur sa chatte pour lisser ses longs poils bruns.

Elle était vraiment obscène. Elle s’est allongée sur sa couverture, sur le ventre, ses fesses un peu grasses légèrement écartées, laissant voir des touffes de poils noirs et bouclés. Sa fille est venue près d’elle, s’est déshabillée, s’est étendue sur le ventre également. Leurs deux paires de fesses se ressemblaient, bien rondes et ouvertes, mais celles de Tina étaient plus musclées. Je mouillais.

— Bon, tu amènes ta serviette ? Tu viens avec nous ?

Je me suis approchée d’elles et j’ai étalé ma serviette. J’ai ôté mon haut de maillot mais gardé le slip. Manu s’est assis non loin de nous, a allumé une cigarette. Il nous regardait, ses yeux roulaient. Je voyais le bout de son sexe qui pendait entre ses cuisses, par l’ouverture de son short, le long de sa cuisse. Ma chatte se dilatait. Mais je n’étais pas rassurée, je regardais autour de nous, j’avais peur que quelqu’un arrive ou que de sales bêtes viennent nous rendre visite. Pierre nous avait dit que cette région grouillait de scorpions et d’araignées grosses comme la main. Au bout de quelques minutes, Carla a commencé à soupirer d’ennui.

— On se fait suer, hein ? Elle s’est tournée vers moi, l’œil brillant.

— Tu t’es fait baiser par Manu, hein ? Je t’ai vue, en venant, dans la voiture…

— Mais non…

— Mais si… Il était sous toi… J’en suis sûre… Tu sais, c’est le boy de Pierre et il n’aime pas que l’on rigole avec lui. Mais après tout, c’est ton boy aussi. Tu en fais ce que tu veux. Tina aimerait bien lui sucer la bite… Elle me l’a dit…

— Mais vous êtes folles ?

— Tu es une égoïste, tu veux le garder pour toi…

— Mais nous ne pouvons pas… Il pourrait tout dire…

— Mais non, a ricané Tina qui était déjà debout. On pourrait s’amuser tous les quatre. Ils vont mettre longtemps à revenir… Et puis, je lui ai touché la bite, quand Pierre t’a baisée.

— C’est bien ma fille, a dit Carla, toute fière.

L’idée faisait rapidement son chemin dans ma tête. Mes bouts de sein se dressaient, ma vulve mouillait de plus belle. C’était vrai, il ne dirait rien. J’étais sa maîtresse, à tous les sens du terme.

— Manu, viens par là. Ta maîtresse veut bien…

Il s’est déplié pour venir près de nous, un grand sourire aux lèvres. Son short faisait une grosse bosse, mais je devinais qu’il ne bandait pas encore.

— Retire-lui son short, a lancé Carla à Tina. Avec la queue qu’il doit avoir, il y en a bien un bout pour chacune.

Je regardais autour de nous. Personne. Nous entendions le bruissement du vent chaud dans la végétation, des cris d’animaux, au loin. Le soleil tapait dur. Mon ventre se crispait tout seul. J’étais troublée. Tina est venue, nue, devant le grand Noir, et s’est mise à genoux. Les boutons du short ont sauté et l’étoffe est tombée aux pieds de Manu. Sa grosse bite noire ainsi que ses couilles énormes se balançaient à quelques centimètres du visage de Tina. Elle a saisi le gland entre deux doigts pour l’agiter.

— Il a une super bite… Regarde, maman, comme elle est ferme, il bande… Elle grossit vite, elle est grande…

Elle a tiré sur le prépuce charnu et l’a mise dans sa bouche, pour commencer à le pomper rapidement, tout en poussant de petits soupirs. Manu ne disait rien. Il restait debout devant elle, les bras ballants. Il souriait, calme. Ses grosses couilles remontaient toutes seules. Je me suis tournée vers Carla et j’ai vu qu’elle s’était mis un doigt dans la chatte, le tournant à l’intérieur pour s’écarter, ouvrir son trou luisant.

— Continue comme ça, ma fille, bientôt, elle sera raide comme un bâton.

— Ça y est, a dit la jeune fille en ôtant le gland de sa bouche et en nous le montrant. Je peux me le mettre ?

— Bien sûr !

Je n’en revenais pas. C’était une famille de fous. Et en même temps, je voulais que tout aille plus loin, je désirais participer. Tina s’est allongée d’abord sur le dos, les cuisses écartées, face à lui. Mais tout d’un coup, elle s’est relevée et s’est mise à genoux, les fesses tendues vers le sexe dressé.

— Je préférerais qu’il m’encule… Il a une si grosse bite, ça doit changer de toutes ces petites queues !

— Comme tu veux, a dit Carla en se rapprochant de moi.

— Il faut me préparer, et je ne veux pas qu’il me touche, ni qu’il me suce… Je veux juste sa queue dans mon cul…

— Aline va te faire cela, a dit Carla.

— Ah non !

— Mais si… Manu ne racontera rien, mais moi, je pourrais raconter à Pierre que tu te fais baiser par ton boy…

J’étais coincée. Et j’avais envie de faire ce que l’on me demandait. Carla m’a prise par le bras pour m’amener près de sa fille. Elle m’a placée entre Tina et Manu, debout la bite en l’air. Je me suis mise à genoux, derrière Tina, le visage à hauteur de ses fesses. Elle les écartait bien, je voyais sa raie ouverte avec tous ses poils, son anus rose déjà dilaté comme sa chatte, dont les grandes lèvres pendaient, molles.

— Allez, suce-la…

— Oh oui, vas-y, Aline, j’ai trop envie de cette grosse bite noire. Prépare-moi vite, qu’il m’encule sans me faire mal…

J’ai penché ma tête vers les fesses rondes et fermes de Tina. Son cul et sa chatte sentaient fort, à cause de la transpiration de la journée, du voyage. J’ai collé ma bouche et mon nez dans sa raie poilue et j’ai tout de suite senti un goût âcre. Son anus se contractait. Je lui léchais le cul, en insistant, en faisant pression du bout de la langue, comme pour en sucer l’intérieur. Il s’ouvrait tout seul, ses fesses s’agitaient.

— Touche-moi la chatte en même temps, Aline, a demandé Tina en soupirant. Ça m’excitera plus vite…

Ma main est venue entre ses cuisses et j’ai plaqué ma paume sur sa fente gluante. Elle était vraiment excitée, cela me coulait dans la main. Son clitoris était tout raidi. J’imaginais comme il devait être sensible. Je l’ai titillé avec deux doigts. Ses poils me chatouillaient le nez, son odeur m’enivrait. Carla a baissé ma culotte.

— Toi aussi, tu veux peut-être te faire toucher… Attends, a-t-elle dit.

Ma culotte aux genoux, j’ai tout de suite senti son souffle entre mes fesses. Je me suis mise comme Tina, cambrée comme elle pour que sa mère me fasse la même chose.

— Tu es une belle hypocrite, Aline, a dit la mère. Tu es toute mouillée et je vois bien que tu en as envie… Il sent fort, ton cul… C’est bon…

Sa langue me titillait l’anus. Mes jambes étaient prises de tremblements et j’avais du mal à me concentrer sur ce que je faisais. Carla me léchait la chatte et le cul d’un seul coup de langue, remontant mes grandes lèvres, m’ouvrant la fente.

— Je suis prête, a dit Tina.

— Tant mieux, allez, Aline, pousse-toi. Va vite sucer Manu, il débande un peu…

Je me suis retournée, les joues en feu, et j’ai mis le sexe de Manu dans ma bouche. Presque tout de suite, il est redevenu dur, a grandi encore au fond de ma gorge. J’ai touché ses couilles, elles étaient bien remontées, il n’était pas loin d’éjaculer.

— Il est prêt, ai-je dit en me relevant, les jambes en coton.

— Je vais l’aider, Tina, a dit la mère en prenant le gros sexe noir plein de ma bave entre ses doigts.

C’était incroyable. La mère touchait le cul de sa fille, glissait un doigt dans son anus pour vérifier qu’il avait l’élasticité voulue. Tina ne bronchait plus. Carla, tout en poussant Manu contre les fesses de sa fille, a posé un genou à terre. Je voyais bien que l’intérieur de ses cuisses, très haut, luisait. Elle mouillait beaucoup. Elle a guidé le sexe sur le cul de sa fille.

— Voilà, là, c’est bien… Pousse un peu, Manu, tu vas rentrer doucement… Voilà… Ne bouge pas, Tina, le gland est passé… Allez, rentre à fond…

Manu ne disait rien mais avait sur les lèvres un rictus trahissant son envie. J’ai vu sa bite s’enfoncer entièrement dans le rectum de Tina, sous les yeux émerveillés de Carla. Tina se mordait les lèvres, mais semblait aimer ce qu’elle subissait. Elle gémissait à chaque coup de boutoir, ses petits seins tremblotaient sous elle. Son ventre se gonflait.

— Elle est trop grosse… a-t-elle gémi, avant d’ajouter : encore, plus loin…

J’avais envie de prendre sa place. Carla fixait le sexe énorme qui disparaissait dans le cul de sa fille. Ses mains passées sous le ventre de Tina tripotaient les grosses couilles de Manu, entre ses cuisses. Assise à côté d’eux, je ne pouvais m’empêcher de m’écarter la fente et de me toucher le clitoris. Il dardait, très sensible. J’espérais que l’on s’occuperait de moi. J’avais trop envie…

Tout à coup, j’ai vu le ventre de Manu se gonfler et il s’est cambré. Immédiatement, Tina a crié, tout en jouissant.

— Il éjacule dans mon cul… Maman…

Et l’autre se vidait en grognant. Carla caressait les fesses du Noir, n’en perdant pas une miette. Le spectacle était trop beau.

— Sors ta bite, maintenant, je vais la sucer… J’aime le sperme des Noirs… a dit Carla en le repoussant en arrière.

La bite tendue s’est extraite du cul de Tina, qui palpitait, ouvert. Tina est tombée sur le côté, haletante, épuisée. Carla a mis la verge noire dans sa bouche. Du sperme en coulait toujours. Elle avalait le jus, suçait la queue qui venait du cul de sa fille. Cette idée m’a excitée encore plus. Je me suis approchée.

— Tu veux le sucer aussi ? Après tout, c’est ton boy…

Elle m’a tendu la bite que j’ai tout de suite enfournée. Il sentait le cul de Tina, et du sperme chaud et gluant sortait encore en petits jets. Il n’arrêtait pas.

— Je veux que tu me fourres ta bite, ai-je dit, ne me reconnaissant pas moi-même.

Je me suis allongée sur le dos, les cuisses bien écartées. Il est venu, poussé par Carla. Son gros membre est entré d’un coup dans mon vagin dilaté et j’ai tout de suite joui très fort. Mon con se resserrait, mon cul s’entrouvrait, battu par les deux grosses couilles poilues. Les mains de Carla pétrissaient ma poitrine, pinçaient mes seins qui semblaient avoir doublé de volume. Je jouissais, Manu me tenait par les cuisses pour entrer encore plus profond. Je ne m’attendais pas à ce qu’il éjacule à nouveau. Il a grogné et son sperme a coulé au fond de mon vagin. Puis, il s’est retiré et Carla l’a sucé encore. Je ne tenais plus debout, mes jambes ne me portaient plus. Étrangement, je n’avais pas honte de ce que je venais de faire. J’étais presque contente, avec l’envie de faire la folle.

Carla a léché le sexe qui était passé dans le cul de sa fille, avant d’aller dans ma chatte. Elle a bu les dernières gouttes de sperme tout en se caressant devant nous, deux doigts dans le con. Elle aussi a joui très fort, tout en se masturbant et en léchant le membre mou de Manu. Puis, elle s’est allongée près de nous, en soufflant fort.

— Il faudra que je dise à Pierre que si vous voulez vous débarrasser de ce boy, je le prends à mon service…

— Oh oui, maman ! a dit Tina en levant la tête.

Nous avons entendu des bruits de moteurs. Les voitures revenaient. J’étais incapable de dire combien de temps nous étions restés seuls. Tout le monde s’est rhabillé. Au fond de ma culotte, du sperme coulait encore de mon vagin endolori. Tina se frottait le cul au travers de sa culotte. La voiture était réparée, au moins pourrions-nous rentrer à Abidjan. Sur le trajet du retour, je me suis endormie, malgré les secousses de la piste.

Pierre et Marc m’ont réveillée, devant chez nous.

— Il fallait me réveiller avant, je n’ai pas dit au revoir à Carla et à Tina…

— Elles dormaient toutes les deux à l’arrière de la voiture de Richard comme toi… Vous avez bu quelque chose, pendant que nous étions partis ? Vous avez rencontré un escadron de mouches tsé-tsé ? Nous n’avons pas osé vous réveiller…

Je me suis précipitée dans la salle de bains pour me laver. Le sperme de Manu avait séché entre mes cuisses et tirait sur mes poils. J’étais bien, l’eau fraîche coulait sur mon corps. Je me suis savonné la chatte et les seins, puis le cul. J’avais encore envie de me faire faire toutes ces choses auxquelles je prenais goût. Je me suis couchée dès que le repas a été terminé. Quand Pierre est venu me rejoindre, je me suis jetée sur sa queue. Il ne m’avait jamais vue comme cela. Il était content. J’ai même osé lui lécher le trou du cul. Il ne semblait pas trop apprécier, mais il s’est laissé faire. Je lui ai demandé de m’enculer. Il n’en revenait toujours pas. Il a rentré sa bite bien raide dans mon anus qui n’attendait que cela. J’ai eu un orgasme rapidement, tout en repensant à la verge de Manu entrant et sortant de mon vagin, à son odeur, au cul de Tina, au chef noir et à sa femme dans la case, à tout ce que j’avais vécu pendant ce voyage. Mais aussi à la bite courte et trapue de Marc, quand il m’avait pénétrée le soir de Noël, devant les autres, et qu’il avait éjaculé bien au fond de moi. Je me suis endormie rapidement tout en pensant aux fesses de Marc et à sa verge. Il dormait dans la pièce à côté. Il était à portée de main et ne devait rentrer que dans quelques jours. Il était tout près, tout prêt…

CHAPITRE XII

Depuis notre retour à Abidjan, je ne pensais plus qu’à une chose, au sexe. Tous les soirs, il me fallait ma dose et je trouvais toujours le moyen d’amener mon mari à me fourrer, dès que nous étions seuls. Mais je voulais baiser avec Marc. J’avais déjà fait quelques trucs avec lui, mais pas toutes ces choses dont je devenais de plus en plus friande.

Quand Pierre rentrait, à présent, il prenait l’apéritif avec Marc et ne me sautait dessus qu’une fois notre porte fermée. Moi, je voulais faire ça devant quelqu’un, j’avais appris que c’était bien plus excitant de jouir en public. Quant à Marc, il n’osait plus rien me demander. Il sortait souvent seul l’après-midi, ne voulant pas de ma compagnie. On m’avait enseigné le vice, et plus personne ne voulait me toucher, comme lors de notre voyage. Même Manu, devant qui je me montrais nue dès que je le pouvais, semblait ne plus me voir. La démonstration de force que Pierre avait faite devant tout le monde ne devait pas les inciter à me baiser. Ils avaient peur de Pierre, surtout Marc.

Il me fallait donc lui montrer qu’il pouvait me baiser sans crainte, que je ne le dirais pas à mon mari, que je n’attendais que cela. Un après-midi, alors que Marc ne prévoyait aucune sortie, je me suis décidée. Il partait le lendemain pour la France, c’était ce jour-là ou jamais.

— Tu ne sors pas, aujourd’hui ?

— Non, Aline, d’ailleurs, je n’ai plus de sous…

— Mais je peux t’en donner, si tu veux.

— Oh non, cela me gêne…

— Bon, alors sortons tous les deux, je t’invite. Si nous allions à la piscine ? Il fait tellement chaud…

J’avais dit cela en ôtant mon haut de maillot pour libérer mes seins. J’étais en nage, lui aussi. Il ne portait qu’un mini-slip presque transparent. Je devinais ses couilles et son membre. Je l’ai regardé dans les yeux et j’ai retiré mon slip. Il n’osait pas poser ses yeux sur ma touffe, il semblait timide. C’était le monde à l’envers.

— On y va ? Je mets un autre maillot, d’accord ?

— Oui, je veux bien…

Il s’est levé pour aller dans la salle de bains, se changer. Manu est entré pour passer le balai. Quand il m’a vue nue au milieu de la pièce, il s’est arrêté, m’a détaillée et a commencé à balayer. Je me suis dirigée vers lui et en une seconde, j’ai ouvert sa braguette pour en sortir son gros membre. Il commençait déjà à bander. Je voulais lui montrer que j’étais sa patronne, que je pouvais faire ce que je voulais de lui. Debout à ses côtés, j’ai commencé à le branler avec vigueur. De mon autre main, je tirais sur mes poils pour faire saillir mon clitoris et je me suis frottée contre sa cuisse. En quelques secondes, il a éjaculé sur le sol à gros jets blancs et épais. Il semblait ahuri. Sa bite se cabrait, lançant son sperme à plus d’un mètre devant lui… Mon clitoris devenait de plus en plus dur. J’ai entendu Marc qui sortait de la salle de bains. J’ai lâché la verge qui commençait à ramollir et j’ai regardé Manu droit dans les yeux.

— Tu me nettoieras tout cela, Manu. Et vite, encore !

— Oui… Oui, patronne… Oui !

J’ai croisé Marc et je suis allée à mon tour dans la salle de bains. J’avais une furieuse envie de me branler mais je voulais me garder pour Marc. Il fallait qu’il me baise cet après-midi. Je le voulais.

Cette piscine me plaisait et nous y allions de temps en temps, au début de notre mariage avec Pierre. L’endroit, découvert, était entouré de cocotiers, avec vue sur le port et la tour Ivoire, le casino-hôtel.

Dès que nous sommes arrivés en taxi, j’ai eu l’impression que la chaleur était encore plus lourde. Marc, assis à côté du chauffeur, n’avait pas parlé. Il regardait, l’air absent, au-dehors.

Les vestiaires étaient partagés en deux, hommes et femmes séparés, à mon grand regret. Une fois dans l’eau, je m’amusais à me rapprocher de Marc, à le frôler, mais il s’éloignait, invariablement. Je suis sortie du bassin. Je portais un maillot que je n’avais pas encore osé mettre. L’étoffe, très légère, blanche, devenait transparente dès qu’elle était mouillée. J’ai remarqué les regards des autres hommes, à ma sortie de l’eau. On pouvait distinguer facilement mon pubis poilu, ma raie, et le bout de mes seins. Uniquement fréquenté par des Européens, l’endroit fourmillait de jeunes hommes qui ne cessaient de me regarder. Je me suis allongée sur le bord de la piscine. Comme nous étions dans une piscine familiale, il était hors de question de retirer le haut du maillot. Quelques vieilles femmes, déjà, me regardaient comme si elles avaient devant elles la dernière des dernières. Cela m’amusait. Je me sentais bien, excitante.

Marc, dans l’eau, jetait de temps en temps un regard vers moi. Allongé en face de l’endroit où je profitais du soleil, un type d’une trentaine d’années ne quittait pas des yeux mon maillot, surtout le bas. On y voyait bien ma touffe châtaine car je l’avais baissé un peu pour faire sortir quelques poils, sur le haut. J’écartais les cuisses exprès, pour l’allumer. D’autres passaient près de moi, ralentissant pour avoir le temps de bien voir mon corps. Je me sentais très excitée d’être désirée. Jamais je ne me serais permis d’être si provocante avant ce voyage à l’autre bout de la Côte d’Ivoire. Je n’étais plus la même. Un autre type, grand et blond, bronzé, passait et repassait. Je l’intéressais. J’ai défait mon soutien-gorge de maillot pour baisser les bretelles, de façon à ramener le tissu juste sur mes bouts de sein. Le type est venu près de moi, s’est accroupi.

— Vous êtes toute seule ?

— Non… Je suis avec le jeune homme, là-bas, ai-je dit en montrant Marc.

— Ça ne me dérange pas… En plus, vous êtes mariée ? a-t-il dit en me prenant la main pour toucher mon alliance.

— Oui.

— J’ai une sacrée envie de te sucer la chatte…

— Quoi ?

Mon cœur faisait des bonds. Je n’en revenais pas. Il avait vraiment de l’audace.

— Ouais, tu es drôlement poilue, ça se voit… Laisse le gars, là-bas, viens avec moi, j’ai une belle queue…

— Moi aussi, j’ai une belle queue, et je vais te mettre ma main sur la gueule, si tu ne te casses pas. Tu es avec ma femme !

J’ai levé les yeux. C’était Marc qui disait cela, debout, le visage crispé, les dents serrées.

— Oh, excusez-moi, a lancé l’autre en se reculant. Vous avez une sacrée belle femme…

Le type est parti tranquillement, sous le regard menaçant de Marc. Il était jaloux. Il m’attendrissait.

— Il ne fallait rien dire… Je lui aurais donné une gifle, si tu n’étais pas arrivé…

— Le con, il voyait bien qu’on était ensemble, non ?

— On est ensemble ? ai-je dit en posant ma main sur sa cuisse.

Il a sursauté. Je me suis penchée pour déposer un baiser sur ses lèvres et tout de suite sa langue est venue à la rencontre de la mienne. Ma tête tournait. Dans le mouvement, le haut de mon maillot a glissé et mes seins se sont retrouvés nus aux yeux de tous. Mes pointes se dressaient, dans ma culotte ma vulve s’entrouvrait. Nous avons entendu des sifflets admiratifs, qui ont provoqué une nouvelle fois la colère de Marc.

— Laisse, ai-je dit en remettant mon maillot, ce n’est pas méchant.

Mes yeux sont tombés sur sa queue qui se développait dans son minislip de bain. Il avait envie de moi et moi de lui. Une idée a germé dans mon esprit.

— Il faut leur montrer que je suis à toi… Tu te souviens de ce que Pierre a fait devant vous, au campement ? Il m’a baisée devant tout le monde, pour prouver que j’étais bien à lui. Fais pareil.

— Ici ? Tu es folle ? On va se faire virer !

— Je sais où ! Tu as envie de moi ?

— Oui, a-t-il dit en rougissant.

— Alors viens.

Je me suis levée et je l’ai pris par la main. Nous sommes arrivés aux vestiaires. Je suis entrée dans celui des hommes.

— Où est ta cabine ?

— Là… Mais pourquoi ? Tu veux que…

J’ai ouvert la porte avec la clé qu’il me tendait. Des types de la piscine nous suivaient.

— Elle est gonflée, la fille, disait l’un.

— J’aimerais bien être à la place de son mec… disait un autre.

Mon cœur battait fort, je me sentais pleine de courage. J’ai pris appui sur le petit banc, j’ai retiré mon maillot et je me suis mise à genoux pour baisser le slip de Marc. Il ne bandait plus, sa verge était toute molle. Les autres nous regardaient. J’ai mis sa verge dans ma bouche et j’ai commencé à le sucer, mais je ne trouvais pas cela assez excitant. Il m’en fallait plus. Je l’ai poussé dans le couloir. Sa bite devenait raide et il était prêt à me pénétrer. Il n’entendait plus les commentaires. Toujours à genoux devant lui, je léchais à petits coups ses couilles remontées très haut. Il tremblait sur ses jambes.

Il sentait l’eau de la piscine, le chlore, mais l’odeur de tous ces hommes qui étaient près de nous me rendait folle. Une main est venue toucher mon cul pendant que je poussais Marc contre le mur du couloir. Un doigt est entré dans mon vagin et j’ai sursauté.

— Touche pas à ma femme ! a crié Marc sans débander.

Le type m’a lâchée. J’étais à Marc. Son sexe gonflait de plus en plus, il gémissait presque. Je sentais des fourmillements dans mon ventre, le doigt qui m’avait touchée me rendait plus excitée. Je me montrais nue devant des étrangers, ils regardaient ma chatte, ils me voyaient sucer Marc. Mes seins me faisaient mal tellement ils étaient gonflés. La verge de Marc glissait dans ma bouche, je la titillais avec ma langue, la pompait de toutes mes forces.

— Encule-la, criaient les autres.

— Lève-toi, m’a-t-il dit.

Je me suis mise debout, le rouge aux joues. Je tremblais. Ces hommes me voulaient tous, ils ne faisaient que regarder.

— Lèche-moi, ai-je dit à Marc.

Je me suis appuyée contre le mur, j’ai tiré sur mes poils pour dégager mon clitoris. Il s’est accroupi devant moi, la bite raide, et a enfoui son visage dans mes poils. Sa langue séparait mes grandes lèvres, titillait mes petites en ouvrant mon trou. Je sentais l’odeur de chatte. Ma mouille me coulait entre les cuisses, mélangée à sa bave. Je pouvais mieux regarder les autres, pendant qu’il me suçait. Deux ou trois, des Français de trente ans à peu près, sortaient leurs bites pour se masturber devant moi. Aucune verge n’était pareille aux autres, une était petite et trapue, une autre grande et fine, une troisième longue et très grosse. Ils ont éjaculé sur le sol mouillé, gémissant sans honte. Mon envie grandissait, mais étrangement, je reprenais conscience de ce que je faisais devant eux. La langue de Marc avait ouvert mon vagin. Son nez tapait sur mon clitoris, j’étais près de la jouissance.

— Prends-moi, maintenant, ai-je crié à Marc. J’ai trop envie.

Je me suis accroupie sur le sol, la chatte en l’air. Il est venu derrière moi, à genoux et a passé sa bite dure contre mon trou, avant de rentrer d’un coup. Il me donnait de violents coups de boutoir et en un instant, il a éjaculé au fond de mon con. Presque immédiatement, j’ai eu un premier orgasme. Mais un type, plus courageux que les autres, s’est assis devant moi et s’est branlé d’une façon très violente. Il avait des couilles énormes et un sexe court et épais. Il était circoncis. En une seconde, son foutre a giclé en jets puissants sur son ventre. J’étais une femme qui rendait fous tous ces hommes. Mon vagin se resserrait sur la bite de Marc qui redevenait molle, mon ventre était secoué de spasmes. Je jouissais devant eux.

Puis, je me suis levée, la semence de Marc sortant de ma chatte et coulant entre mes cuisses. J’étais vidée. Je suis allée dans le vestiaire des femmes, après avoir remis mon maillot. Au passage, plusieurs mains ont touché ma chatte, mes seins. Un doigt a même tenté d’entrer dans mon anus.

Je suis vite passée sous la douche et devant les autres femmes, j’ai ôté mon maillot et je me suis lavé la chatte. Elles voyaient bien tout le sperme qui en coulait.

— Salope, ai-je entendu…

— Regarde la putain ! a dit une autre.

Je m’en fichais. J’étais heureuse. Je n’avais pas honte de moi, j’avais envie. Encore envie.

CHAPITRE XIII

Je me sentais bien seule depuis que Marc était parti. Il écrivait de temps en temps, disait toujours que ces vacances étaient les meilleures qu’il ait jamais passées. J’avais le cafard. Mais il me restait Manu et Pierre…

Un soir, Pierre a invité à manger chez nous un ami à lui. Le gars avait quarante ans. Pendant tout le repas, je lui ai fait de l’œil. J’ai même retiré ma chaussure pour aller, du bout du pied, lui toucher l’entrecuisse. Il n’arrivait plus à manger et cela m’amusait énormément. Mais je mouillais aussi, car plus je le touchais, plus je sentais sous mes doigts de pied son sexe qui gonflait. J’ai rempli le verre de Pierre chaque fois qu’il était vide. Vers la fin du repas, il est parti se coucher, ivre. J’en ai profité pour raccompagner son ami et sur le pas de la porte, je lui ai demandé de me lécher l’anus. Sur le coup, il a fait une drôle de tête, mais quand j’ai retroussé ma jupe et que j’ai baissé ma culotte, il s’est tout de suite mis à genoux pour lécher la raie de mon cul. Je ne m’étais pas lavée depuis le matin et cela semblait lui plaire.

— Vous sentez fort, Aline… C’est délicieux… Mais je voudrais que vous me suciez aussi…

N’importe lequel de nos voisins aurait pu arriver à ce moment, je m’en fichais. Il s’est relevé, a sorti sa verge bandée de sa braguette et quand j’ai vu qu’il allait sûrement bientôt éjaculer, alors que je ne l’avais pas encore touché, je lui ai demandé de se branler devant moi.

— Mais non, je préfère que vous me suciez, ou que je puisse…

— Branlez-vous vite… On verra…

Il a commencé à se toucher puis s’est branlé. Je me suis assise sur le carrelage, devant lui. J’ai séparé mes grandes lèvres et j’ai rentré un doigt dans ma chatte gluante. Je me suis branlée devant lui, il en faisait de même devant moi. Tout à coup, ne pouvant se retenir, il a éjaculé en gémissant. Son sperme partait entre mes cuisses, sur le sol. Il semblait désolé que je ne l’aie pas sucé, ou qu’il ne m’ait pas enfilée… Je suis rentrée, je l’ai laissé dehors, la bite à la main. Dans la nuit, pendant que Pierre dormait, je me suis mise à lui sucer la queue. Il n’a pas bandé, il dormait profondément, et ne devait même pas se rendre compte de ce que je lui faisais. Mais cela me suffisait. Je me suis masturbée en attrapant mon clitoris entre deux doigts et en le pinçant régulièrement, jusqu’à l’orgasme. Puis je me suis endormie en repensant à la douceur de la langue de l’ami de Pierre sur mon cul, au milieu de mes poils.

De temps à autre, je coinçais Manu et le branlais, ou lui demandais de me lécher, ou encore de m’enculer. Il aimait que je lui donne des ordres, que je lui dise que sa verge noire était plus grande, meilleure que celle des Blancs. Mais je commençais à me lasser de lui. Il me fallait d’autres sensations. Un jour, Pierre a demandé à Manu comment allait son jeune frère. Je ne savais pas qu’il avait un jeune frère. C’était un week-end. Dès le lundi, j’ai coincé Manu dans la cuisine, j’ai glissé une main dans son short et je lui ai attrapé les couilles à pleine main. Je les ai serrées très fort.

— Aïe, maîtresse, tu me fais mal…

Il n’osait pas bouger. Son membre gonflait, malgré la douleur.

— Tu ne m’avais jamais dit que tu avais un jeune frère ? Quel âge a-t-il ?

— Quatorze ans… C’est un petit…

— Il a déjà connu des femmes ?

— Non… Il est jeune.

— Alors, amène-le demain. Sinon, je dis à Monsieur de te ficher dehors.

— Oui, maîtresse, oui… a-t-il dit très vite, pour que je desserre ma prise. Son membre tendait le tissu du short, mais je l’ai laissé et je me suis enfermée dans la chambre pour me masturber en reniflant ma main, où je retrouvais l’odeur de son sexe, de ses couilles, de son cul…

Le frère de Manu était exactement comme je l’imaginais. Il lui ressemblait beaucoup, mais en plus petit. Il avait quinze ans, en fait, et se nommait Hubert, car il était né le 3 novembre. Tout le monde le surnommait Hub, m’a raconté Manu.

Il était arrivé à l’heure dite. J’étais nue sous ma robe courte, tout excitée de voir le jeune Noir. Manu lui avait dit que la « dame blanche » allait faire de lui un homme.

— Tu vas faire de moi un homme ?

— Oui… Tu veux boire quelque chose ?

— Non…

— Viens avec moi…

Je l’ai pris par la main et je l’ai emmené dans ma chambre. J’ai ouvert grand la fenêtre. Le soleil tapait dur et envahissait la pièce. Je me suis assise sur le lit et lui ai demandé de venir devant moi. Il l’a fait.

— Retire ta chemisette…

Il semblait timide. Il ne portait qu’une chemisette et un short, comme Manu. J’avais demandé à celui-ci de nous laisser seuls. Hub était un homme, déjà. Il était bien fait, un long corps nerveux, des cheveux coupés très courts. Mais il avait encore une tête d’enfant et cela m’excitait encore plus.

— Voilà, tu es mieux comme cela. Assieds-toi à côté de moi. Tu as déjà vu une femme nue ?

— Oui, mais pas une Blanche…

— Montre-moi tes couilles… lui ai-je demandé en retenant mon souffle.

— Si tu veux…

Il s’est levé et a retiré son short. Il est resté debout devant moi. Son sexe était long et fin, ses testicules gros et poilus. Son prépuce semblait très charnu, la peau se fripait au bout de son gland.

— Tu vas me toucher ?

— Oui, et toi aussi, tu vas me toucher, ai-je répondu.

J’ai ôté ma petite robe légère. Il m’a regardée, nue devant lui.

— Il faut que je regarde si tu es propre. Avance-toi un peu.

J’ai saisi son sexe et j’ai tiré sur la peau. Le gland est apparu, tout rose et luisant, comme celui d’un jeune chien. Il gonflait doucement. Son membre était chaud. Il tremblait.

— C’est bien, tu t’es lavé avant de venir ? ai-je demandé en me penchant sur sa pine pour la sentir.

— Oui…

— Retourne-toi…

Il a obéi. Je faisais de lui ce que je voulais. Ma chatte coulait comme jamais entre mes cuisses. Ses deux fesses rondes étaient bien serrées. J’ai pris chacun des globes dans mes mains et je les ai écartés. Je tirais sur son anus. Il sentait un peu et cela m’excitait encore plus. Il se laissait faire, les bras ballants. Je regardais son cul qui se crispait. Je l’ai touché. Sa peau était humide entre les fesses, noire et brillante comme de la soie.

— Tu touches mon derrière ? Il faut faire cela pour être un homme ?

— Oui, je le touche parce que j’ai envie. Tu veux toucher le mien ?

— Oh oui…

Il s’est retourné et j’ai eu la surprise de voir son sexe qui avait doublé de volume et était raide, la peau tendue, contre son ventre.

— Tu as une belle queue, et de belles couilles… Allez, sens mon cul…

Je me suis mise à genoux sur le lit, les fesses en l’air.

— Tu as déjà touché une fille ?

— Non, mais j’ai envie de le faire, Madame…

— Voilà, touche-moi comme cela… Mets ton doigt dans mon trou…

Il me tripotait fébrilement les grandes lèvres. Son doigt est venu sur mon cul pour entrer dedans.

— Non, pas ce trou-là… Celui de ma chatte…

— Mais je ne sais pas où c’est… a-t-il avoué, honteux.

— Mets ton doigt là, bouge-le dedans, ai-je dit en mettant ma main entre mes cuisses pour écarter de deux doigts ma vulve.

— Elles sentent bon, tes fesses… C’est là ?

— Oui, va plus profond…

Son doigt entrait et sortait de ma chatte. Il savait d’instinct comment faire. Je mouillais de plus belle.

— C’est tout chaud, tout gluant dedans… Tu as de grands poils partout, même dans la raie des fesses. J’ai déjà vu ma mère toute nue, elle en a pas autant…

— Continue et tais-toi…

Je me suis retournée et j’ai vu qu’il se touchait la queue de son autre main. Elle semblait encore plus grosse, presque aussi énorme que celle de son frère.

— Arrête, tu vas éjaculer trop vite… Viens sucer ma chatte…

— Oh non… Ça, je ne veux pas…

— Si si…

Cette fois, c’était moi qui menais le jeu. Il était comme moi auparavant, tout honteux de ce que je lui demandais. Je me suis mise sur le dos, les cuisses bien ouvertes. Mon ventre était plein de frissons, de chaleur.

— Je voudrais te toucher les seins, madame Blanche…

— Tu n’as qu’à le faire en me léchant… Regarde…

Il s’est penché et je lui ai collé la tête entre mes cuisses. Son souffle chaud m’a fait frémir. Il a tendu une main pour me toucher les seins. J’ai eu tout de suite un orgasme. Il me suçait sans expérience, me lapait la chatte, me mordait. Je jouissais en gémissant. Mais cela n’était pas assez.

— Retire-toi, mets ton sexe dans le mien, vite…

Il tremblait de tous ses membres. Il s’est mis à genoux entre mes cuisses et j’ai guidé son sexe vers l’entrée de ma chatte. Il est entré d’un élan tout en me regardant, étonné. Il n’osait pas bouger, aller et venir. J’ai pris sa taille à deux mains et je l’ai repoussé, puis rapproché de moi. Instinctivement, il a commencé à entrer profondément et à sortir aussi vite. Il transpirait à grosses gouttes, claquait presque des dents, les yeux révulsés.

— Manu, viens vite, ai-je crié.

Hub continuait à me pilonner, gémissait très fort. Je me suis allongée sur le dos quand Manu est entré dans la pièce.

— Viens te mettre là, au-dessus, je veux te sucer la bite…

Le grand frère ne s’est pas fait prier. Il a ôté son short, ne quittant pas des yeux son jeune frère qui me donnait de grands coups entre les jambes. Sa queue tapait au fond de mon vagin, ses couilles cognaient sur mon cul, entre mes fesses entrouvertes. Je luisais de sueur, je sentais fort, mais les deux hommes aussi. Manu s’est placé au-dessus de mon visage, j’avais ses couilles sur le nez, je voyais son trou du cul, entre ses fesses que je tenais des deux mains, les bras tendus au-dessus de moi. Je les écartais. Il m’a mis son sexe mou dans la bouche. Je ne m’attendais pas à ce qu’il éjacule sans bander, mais son jus coulait au fond de ma gorge. Comme si c’était un signal, Hub a déchargé au fond de mon vagin. J’ai bu tout le sperme de Manu qui commençait à bander alors qu’il venait d’éjaculer. Sans doute a-t-il été surpris lui aussi. Il s’est levé d’un coup, la bite bien droite d’où coulait encore son sperme, sur mon visage, sur mon front, dans mes cheveux. Hub est tombé comme un poids mort sur moi, soufflant comme un animal. Il était toujours en moi, la bite raide.

Je me suis levée en le repoussant. J’étais rassasiée, je venais d’avoir un nouvel orgasme.

— Laisse-nous, Manu.

Le boy est sorti. Je me suis penchée sur Hub et j’ai sucé sa pine jusqu’à la dernière goutte. Il sentait plus fort. Je donnais des petits coups de langue sur ses couilles plissées. Je lui ai demandé de se lever, et je l’ai poussé sous la douche. Je lui ai savonné la queue bien fort et il a encore éjaculé, debout.

Manu est parti avec lui et j’ai préparé un délicieux repas pour mon mari, après avoir nettoyé les traces sur le lit.

Quand il est rentré, avant de passer à table, j’ai inventé un jeu qui a étonné mon époux. Je me suis tartiné la moule de confiture et je lui ai demandé de me lécher, de manger la confiture le plus vite possible. Il ne s’est pas fait prier. Plus tard, je lui en ai fait autant. Je lui ai enduit la queue de crème fraîche et je l’ai sucé. Il a éjaculé, j’ai tout mangé, tout avalé, la crème que j’avais mise et la sienne, qui jaillissait de sa queue…

CHAPITRE XIV

Je ne vis plus à Abidjan. Mon mari a d’abord eu un poste chez Renault en Suisse, puis à Paris. C’est là que nous avons divorcé. J’étais devenue tellement insatiable que je ne pouvais plus rester avec lui. Je vis seule, maintenant, mais j’ai beaucoup d’amis. L’année dernière, je suis allée à Abidjan. Cela faisait près de sept ans que je n’y avais remis les pieds. J’ai revu Carla et Richard. Ils vivent toujours là-bas, mais Richard est à la retraite. Il est malade et ne peut plus travailler. Avec Carla, nous l’avons laissé dormir, un soir, et nous sommes sorties en copines. Nous avons passé la soirée dans une boîte, une nouvelle, près du Plateau, où il y a le marché aux touristes. Nous avons branlé deux hommes qui nous couraient après, dans les toilettes de l’établissement, devant d’autres hommes qui venaient là pour pisser. L’un d’eux a voulu m’enculer mais avant, j’ai insisté pour qu’il mette une capote. Aujourd’hui, il le faut, si l’on veut être tranquille.

Carla m’a raconté que Tina voyage dans le monde entier. Elle travaille un peu, part n’importe où, puis retravaille pour continuer son tour du monde. Je regrette de ne pas avoir fait cela plus jeune, comme elle. Tina est toujours aussi délurée. Carla m’a montré un magazine ou elle a posé nue.

Toujours aussi indécente, elle est prise en photo avec un doigt dans le cul et un autre dans la chatte.

Je lui ai volé le magazine avant de partir et encore aujourd’hui, je me masturbe souvent devant les photos de Tina.

Je n’ai jamais retrouvé Manu. Quand nous sommes partis en Suisse avec Pierre, qu’il nous a fallu quitter Abidjan, nous lui avons demandé de venir avec nous. Il a préféré rester en Côte d’Ivoire. J’ai eu beaucoup de peine. Carla m’a dit qu’elle allait se renseigner pour le retrouver. Puis, elle me téléphonera, à Paris. Ce jour-là, je partirai tout de suite pour Abidjan. Je rêve si souvent de son gros sexe… J’espère qu’il voudra encore de moi.

Aujourd’hui, j’ai trente ans. Je fais beaucoup de sport, j’entretiens mon corps qui est toujours aussi ferme. Je soigne tout particulièrement mes seins. J’ai un tas d’aventures, j’adore me faire prendre par surprise. Je vais souvent, à Paris, dans les quartiers africains. J’y retrouve l’ambiance, et le sexe brut. Mais j’aime les hommes de toutes races, les Jaunes et les Blancs, tous les hommes, du moment qu’ils ont une bite vigoureuse et qu’ils me plaisent, bien entendu. Je travaille dans le quartier de l’Opéra, dans une banque. Je coince souvent les jeunes employés, les nouveaux, dans les toilettes. J’aime la découverte du plaisir dans les yeux de l’autre. Mais surtout, je suis toujours excitée. Je ne mets jamais de culotte. J’aime bien me masturber sous mon bureau, en cachette, quand un collègue me parle boulot. J’ai toujours envie.

DANS LA MÊME COLLECTION

A00339 — JOUIR, DIT-ELLE / SYLVESTRE MICHARD

A00340 — LES VEUVES VICIEUSES / CARLO VIVARI

A00341 — LES COPINES COQUINES / ANNE ONYME

A00342 — LA CROISIÈRE LUBRIQUE / PATRICK SAINT-JUST

A00343 — LES MAJORDOMES DU SEXE / PATRICK SAINT-JUST

A00344 — LES MÉMOIRES D’UN VOYEUR / VESPER GALORE

A00345 — LUBRIQUE PAPA NOËL / FRÉDÉRIC MANCINI

A00346 — LA LUXURE / DORGEVAL

A00347 — AMUSEMENTS CONCUPISCENTS / ALAIN SIVAL

A00348 — GARDE DE NUIT / JEAN D’AIGUES

A00349 — EXHIBITIONS À L’ANGLAISE / FRÉDÉRIC MANCINI

A00350 — LA FEMME DU CAMIONNEUR / JACKY BRUGES

A00351 — LE DRESSAGE DE LA BARONNE / PAUL DUVALIER

A00352 — FILLES BRÛLANTES SUR PAPIER GLACÉ / JEAN D’AIGUES

A00353 — LES PERVERSIONS DE SANDRINE / FRANK LAMIA

A00354 — TENDRE BÉTAIL / DOMINIQUE SAINT-MARC

A00355 — CHAUDE LOLITA / ORIANNE GUELLEC

A00356 — ALICE AU PENSIONNAT / FÉLIX NAVARRIN

A00357 — UNE FAMILLE DÉLURÉE / BERLIB

A00358 — LA VENDEUSE PERVERSE / CHRISTIAN DEFORT

A00359 — LES CAMPEUSES LUBRIQUES / SAM PARKER

A00360 — L’EMPLOYÉE DE MAISON / WILLIAM K. RHETT

A00361 — MES CHÈRES TANTES ET LEURS COPINES / JEAN VIAU

A00362 — LES SOUMISSIONS DE SABINE / DOMINIQUE SAINT-MARC

A00363 — LA POUPÉE DU CAPITAINE / GIL DEBRISAC

A00364 — LES DÉBAUCHES SADIQUES D’ORNELLA / JACKY BRUGES

A00365 — NUES SOUS LEURS FOURRURES / FRÉDÉRIC MANCINI

A00366 — UNE ÉPOUSE TRÈS SOUMISE / ALAIN SIVAL

A00367 — LA FEMME EN JAUNE / LOLA BAUER

A00368 — DÉBAUCHES CONJUGALES / ALAIN SIVAL

A00369 — L’ÉPOUSE SANS CULOTTE / HERVÉ GRATIANO

A00370 — LES DÉBAUCHES DE LA COMPTABLE / DORGEVAL

A00372 — CUISANTS PLAISIRS / DOMINIQUE SAINT-MARC

A00373 — EPICERIE DE NUIT / PATRICE MORCET

A00374 — LES DÉLICIEUSES VENGEANCES D’UN MARI TROMPÉ / ALAIN SIVAL

A00375 — L’EDUCATION DE MARIE-PAULE / JEAN-CHARLES RHAMOV

A00376 — ISABELLE LA DODUE / CHRISTIAN DEFORT

A00377 — LE JOUET / K. RHETT

A00378 — HOMME DE COMPAGNIE POUR FEMMES SEULES / CARLO VIVARI

A00379 — LA COIFFEUSE PERVERSE / CLAUDE GRINI

A00380 — CHANTAGES SEXUELS / JACKY BRUGES

A00381 — L’ESPRIT DE FAMILLE / JEAN VIAU

A00382 — TRIOS SEXUELS / CARLO VIVARI

A00383 — LA TRANSFORMATION / CHRISTIAN DEFORT

A00384 — MADAME ET SON POUPON / CATHY GRIMALDI

A00385 — ÉCHANGES COQUINS / ALAIN SIVAL

A00386 — LA COMMANDANTE / CARLO VIVARI

A00387 — LE CHIEN À DEUX PATTES / XAVIER CHATILLEZ

A00388 — AU BORD DE LA PISCINE / BERNARD MARGERIDE

A00389 — DÉBAUCHES FAMILIALES / JEAN VIAU

A00390 — UN COUPLE PERVERS / GILBERT D’Y

A00391 — LA PROPRIÉTAIRE SADIQUE / GILLES DE SAINT-AVIT

A00392 — MADAME ET SES POUPÉES / CATHY GRIMALDI

A00393 — UNE BLONDE PAS COMMES LES AUTRES / FRÉDÉRIC MANCINI

A00394 — ATTEINTE À LA PUDEUR / BERNARD MARGERIDE

A00395 — L’HÔTEL LUBRIQUE / CLAUDE GRINI

A00396 — CHAMPAGNE ET CAVIAR / ETIENNE ARSENAL

A00397 — M’OFFRIRAS-TU ENCORE ? / VINCENT RIEUSSEC

A00398 — LES VENGEANCES D’UN EMPLOYÉ DE BUREAU / TC D’ARRE

A00399 — LE DORTOIR / JEAN VIAU

A00400 — LA DOUBLE VIE DE MATHILDA / CHRISTIAN DEFORT

A00401 — INITIATION D’UNE OIE BLANCHE / WILLIAM K. RHETT

A00402 — LE VICE AU CORPS / CORNéLIUS

A00403 — PROMOTION CANAPÉ / ALAIN SIVAL

A00404 — LES FOLIES DU HARAS / CARLO VIVARI

A00405 — LES FANTASMES DE LA DUCHESSE / PAUL DUVALIER

A00406 — LA RÉPÉTITRICE / CHRISTIAN DEFORT

A00407 — SEX ADDICTS / PATRICK SAINT-JUST

A00408 — LES PLAISIRS D’UN VOYEUR / MICHEL GRAL

A00409 — ENTRETIENS D’EMBAUCHE / JEAN VIAU

A00410 — ELLE CHASSE LA NUIT / CHRISTIAN DEFORT

A00411 — COÏTS DANS LES PRÉS / NINA MARIGNY

A00412 — VICIEUSE VANESSA / GREG NéRYST

A00413 — MESSAGES SEXUELS / FRÉDÉRIC MANCINI

A00414 — UN ESCLAVE TRÈS SOUMIS / SOFIA AZURIA

A00415 — DROIT DE CUISSAGE / JEAN-CHARLES RHAMOV

A00416 — LES DESSOUS CHICS / CHRISTIAN DEFORT

A00417 — LA CARAVANE DU SEXE / PIERRE DE SAINT-MARTIN

A00418 — LE PALAIS DES MILLE ORGASMES / GREG NERYST

A00419 — SEXOTHÉRAPIE / TÉHEL

A00420 — EXHIBITIONS / RICHARD LECORRE

A00421 — COQUINES CHINOISES / PATRICK SAINT-JUST

A00422 — AMUSE-TOI BIEN / ALAIN RIEUSSEC

A00423 — L’ANNEAU DU VICE / FÉLICIEN CARRO

A00424 — SERVITUDES VOLONTAIRES / SIMON MARTIAL

A00425 — PERVERSES PATIENTES / ALAIN BARRIOL

A00426 — ROBES DE MARIÉE / ALAIN RIEUSSEC

A00427 — JEUNESSES DISSOLUES / ALAIN BARRIOL

A00428 — L’INITIATION DE LA MARQUISE / PAUL DUVALIER

A00429 — TURPITUDES PROVINCIALES / BERNARD MARGERIDE

A00430 — L’ANTRE DU VICE / ALEXIS

A00431 — ISABELLE LA GYNÉCO / ALMO

A00432 — LA BELLE-MÈRE PERVERSE / CLAUDIO VERDI

A00433 — INITIATION D’UN JEUNE VACANCIÈRE / MICHEL BAZIN

A00434 — LA FEMME DU NOTAIRE / MICHEL BAZIN

A00435 — LES APPRENTIS DU VICE / ALAIN BARRIOL

A00436 — DES COURS TRÈS PARTICULIERS / GILLES DE SAINT-AVIT

A00437 — VICIEUSE / CORNELIUS

A00438 — HISTOIRE DE FAMILLE / CHARLES DE MANDEVILLE

A00439 — L'ÉDUCATION D'AMANDINE / NICOLAS STOECKLIN

A00440 — L'AMOUR AU BUREAU / RÉMY CHARNAT

A00441 — COMMERCE CHARNEL / PATRICK SAINT-JUST

A00442 — TURPITUDES AFRICAINES / ALAIN BARRIOL

A00443 — JEUX DE VILAINES FILLES / RENAUD BRAQUE

A00444 — LA BOURGEOISE PERVERSE / PAUL DUVALIER

A00445 — LES MAUVAIS CHEMINS DU DÉSIR / CARLO VIVARI

A00446 — LES MALHEURS DE VIRGINIE / JEAN PRÉVOT

A00447 — CANICULE / BERNARD MARGERIDE

A00448 — VICIEUSE BOURGEOISE / CAROL V.

A00449 — NAÎVEMENT VICIEUSE / ROSELYNE PARNY

A00450 — INFIRMIÈRE DE NUIT / ALAIN GRIMM

A00451 — SERVICES À DOMICILE / GILBERT D'Y

A00452 — LE SALON D’ESTHÉTIQUE / YASMINE NORAC

A00453 — GYMNASTIQUE COCHONNE / PIERRE O’NAVARAC

A00454 — LA SERVANTE ASSERVIE / RÉMY CHARNAT

A00455 — LES PLAISIRS DE L’ADULTÈRE / MARCEL HARDENT

A00456 — LE PORNOGRAPHE ET SES MODÈLES / GIL ADEBRISAC

A00457 — UNE VILAINE FILLE / CHRISTIAN DEFORT

A00458 — LES CAVALIÈRES COCHONNES / ÉTIENNE ARSENAL

Pour l’édition originale :
© Éditions Média 1000, 2014
ISBN de l’édition originale : 978-2-7448-2043-4

Pour la présente édition numérique :
© Éditions Média 1000, 2014.
ISBN de l’édition numérique : 978-2-7448-1673-4

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).
Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com